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Материалы агентства

Почему продолжаются межэтнические конфликты в российской 
глубинке: мнения
Конфликт в посёлке Демьяново Кировской области между дагестанцами и местными жителями всколыхнул 
блогосферу. Очередной межнациональный конфликт в российской глубинке.

ИА     REX  : Почему российская власть не может выработать адекватной стратегии профилактики таких 
конфликтов? Ведь до этого были Кондопога и Сагра.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Здесь два варианта. Либо власть на местах настолько продажна, что позволяет стрелять приезжим 
в безоружное местное население из-за спин безоружного милицейского оцепления, либо центральная 
власть умело «сценарничает», нагнетая картину ужаса и бесправия при диком капитализме. В счёт первого 
варианта рецидивы Кондопоги, Сагры и сольное выступление майора Евсюкова на табельном макарове. 
В счёт второго варианта — лишь прецеденты иного плана, наподобие выступлению киевского 
президентского полка под видом футбольных фанатов на Евро-2012.

В любом случае нужны ясность и предсказуемость. Именно ясность и предсказуемость, а не диктатура, 
поскольку и при диктатуре были странности наподобие многочисленных полётов из окон чиновников 
и комсостава в период репрессий. И ныне этой ясности и предсказуемости нет ни со стороны власти, 
ни со стороны народа. Народ, будучи подставленным под стволы приезжих, впоследствии не тушит 
их имущество. Власть, подставляющая своих бойцов под стволы тех же приезжих, рискует впоследствии 
загадочно летать из окон. А стране нужны живые и здоровые граждане.

В данном случае нужен показательный процесс. И если на показательные процессы нет сил и средств, 
то нужна профилактика правонарушений. Для этого местным жителям с образованием и без 
правонарушений нужны средства самообороны. И после этого начнётся эпоха сплошных улыбок, как 
в США. Где отсутствие улыбки автоматически переводит руки окружающих поближе к средствам 
самообороны. И обществу дешевле выяснять отношения в судах, чем на небесах.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

В Кировской области откровенный конфликт на бытовой почве и, думаю, что спровоцирован он был 
на почве пьянства. Искоренить и предотвратить такие конфликты пока не удавалось никому в мире, Россия 
не исключение. Искать национальные признаки не стоит, проблема носит социальный характер: большая 
безработица, падение доходов. Отсюда социальное напряжение и, соответственно, подобные взрывы.

Напомню, что всё началось с небольшой бытовой ссоры. Драка, произошедшая 20 июня в кафе, между 
местными и дагестанцами неожиданно получила продолжение. Дагестанцы позвали на помощь своих 
земляков из республики Коми, а местные кинули клич, по окружающим сёлам и селениям, и тоже 
объединились в большую группу, которая двинулась к местной лесопилке. Хозяин лесопилки — дагестанец, 
позвавший земляков (приехало 24 человека), не ожидал, что местные, в таком большом количестве, придут 
на пилораму для выяснения отношений. Произошёл вооруженный конфликт между русскими 
и дагестанцами. В ход пошли камни, палки, арматура и оружие, в том числе, по некоторым данным, 
автоматическое. В итоге в посёлке Демьяново, по неофициальным данным, ранены несколько человек. 
В интернете появилось видео, на котором отчётливо слышны звуки многочисленных выстрелов, причём, 
судя по словам тех, кто снимал, это происходило задолго до прибытия полиции. Сейчас в посёлке 
находится примерно две сотни полицейских, а также следователи и работники прокуратуры. По материалам 
конфликта с межэтнической подоплёкой в посёлке Демьяново Кировской области полиция возбудила 
четыре уголовных дела.

Олег Козырев, журналист и блогер:

Читаю мнения в блогосфере: «Анализ причин простой — местное население — спившееся. Дагестанцы 
работают по полной. Население озлоблено этим. И так по всей стране».

Не всё так просто. Во время так называемой приватизации, мужиков в деревне оставили без земли и без 
техники. Формально долю выделили, но кадастр слишком дорог, чтобы оформить землю в собственность, 
а без этого банк не даёт кредита для закупки техники. Мужик идёт к частникам, чаще всего к заезжим 
предпринимателям, которые используют русских мужиков в качестве гастарбайтеров, то есть без записи 
в трудовой книжке, а в итоге — в будущем оставляют рабочего без пенсии. При попытке жаловаться 
наказывают не предпринимателя, а работника и его семью.

Власти сознательно довели народ русский до нищеты и рабского бесправия и всячески поощряют 
издевательство по всем структурам законодательства и по каналам средств массовой информации. 
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Помните, как совсем недавно по поводу контроля над выборами губернаторов нынешний премьер 
Медведев высказался: «А то выберут какого-нибудь алкаша деревенского». Такое у наших властей 
отношение к народу. Вполне сознательно стравливают они и народы наши, чтобы править, как тут 
правильно заметили, по принципу разделяй и властвуй. Так что «воевать» нам надо со своими 
властвующими чиновниками, которые по конституции не более как слуги наши — от местного служащего 
до президента включительно. Вот на место прислуги их и надо суметь поставить.

Георгий Моричев, журналист и блогер:

Раздувать эту историю в основном как межнациональную не стоит. Жили и работали на нового 
«капиталиста», и ничего. Необходимо представлять социальный уровень бытия молодёжи в поселке. Что 
греха таить, «чужаков» не любят везде. В этом случае «хозяин» полностью не «вписался» в местный быт. 
Была бы крыша местных «авторитетов» или связи в полиции, вряд ли бы эта история имела продолжение 
на другой день. Сыграли факторы зависти к успешным и богатым, эмоций и, как всегда, инстинкт толпы. 
Обязательно находятся подстрекатели и организаторы. Бардак в стране общий. Могло кончиться всё очень 
плачевно, если бы не вмешательство органов правопорядка. Все стрелки перевели бы на национальную 
рознь. Думаю, что кавказцу там не выжить и лучше перебраться в другое место. Если перевернуть это 
событие наоборот и представить кировчанина владельцем небольшого кирпичного завода на Кавказе, 
не имеющего связей с бандитами или с властью? Увы, убили бы сразу.

Может кавказцы и виноваты, но имеем ли мы право их судить? Они нас не обожают и не любят, мы платим 
им этим же. В своих бедах мы ищем виноватых. А они рядом: чиновник, полицейский, судья — берущие 
взятки, журналист-поджигатель национальной розни и обыватель смакующий всё и вся. Нас много 
и мы рассеяны по большой территории, мы трудолюбивы, но не знаем где трудиться, мы спиваемся и ждём 
халявы. Нас постоянно унижают, а мы смиряемся. Надеемся на доброго царя, на президента, на кого 
угодно, но только не на себя. А что нам мешает объединится, жить дружно и быть толерантными к малым 
народам? Почему у нас лесопилки, рынки, недра и всё, и вся в основном не у коренного населения? Нас 
отвлекают от решения житейских проблем: борьбой с табаком, повышениями штрафов с автовладельцев, 
деньгами Ксюши, оппозициями и митингами и прочим. Растут цены на бензин, услуги ЖКХ, 
на продовольствие, на лекарства и другое. Нас больше интересует футбол и Сирия, жизнь и «исповеди» 
гламура, «судилища» истории. Мы утопаем в океане лжи, забывая, что жизнь короткая и прекрасная. 
Провинция, особенно сельская местность, выживает по своим уже законам и понятиям. Надо умнеть!

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26978.html

Можно ли совместить желание справедливости с необходимостью жить 
при этом по закону: мнения
«Что русскому хорошо, то для немца вне закона», — так можно описать основной вывод из опроса россиян 
об их мечтах и стремлениях. Немецкий историк Райнхард Крумм по итогам исследования отмечает, что 
россияне хотят справедливости и правового государства. Однако если для немца свобода ограничена 
рамками закона, то в России свобода означает больше, чем жить по закону. Порой законы русским даже 
мешают.

ИА     REX  : Можно ли совместить желание справедливости с необходимостью жить при этом 
по закону? Ведь законы-то написаны под интересы правящей элиты и социальной справедливости 
в них нет?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Законы всегда смотрят в прошлое, а люди — смотрят в будущее. Законы могут просто устареть и быть 
вредны, и если нет процедуры «подсудности законов», то общество рискует стать архаичным и проиграть 
конкуренцию иным обществам. В римском праве законы неподсудны. В прецедентном праве законы 
подсудны, присяжные могут поставить закон под сомнение.

Как показывает статистики, в Германии и от налогов увиливают, и автомобили воруют и женщин насилуют, 
в общем, всё как везде. Так что Райнхард Крумм лукавит, немцы не являются «цацей», а русские 
не являются «бякой» в отношении к законам.

Что касается справедливости правосудия, то инструментом прецедентного права является суд присяжных, 
а присяжных — выбирают истец и ответчик, то есть стороны состязательного правосудия сами выбирают 
себе судей. И после того, как обе стороны считают суд справедливым, он судит и принимает решение. 
В итоге решение является обязательным для спорящих сторон не только по закону, но и по морали, ведь 
их рассудили лица, которым они сами это доверили.

Такая система работала в Российской Империи сотни лет и даже оправдывала революционеров, тем самым 
поощряя их. Но власть тогда не поняла, что означает стремление народных присяжных оправдывать 
бунтарей. Пока не увидела в 1917 году, что на защиту власти встало слишком мало граждан. Таким 
образом, народный суд является ещё одним инструментом, уже не правосудия, а справедливости, 
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показывая отношение народного правосудия к тенденциям.

Ефим Андурский, правозащитник:

Совместить стремление к справедливости с необходимостью жить по закону можно. Справедливости, 
к слову, хотят все. Проблема, однако, в том, что справедливость у каждого своя, в отличие от законности, 
которая должна быть одна на всех. Но не потому ли мы стремимся к справедливости, что задыхаемся 
от несправедливости, обусловленной отсутствием правового государства? Если же государство станет 
правовым, его органы будут принимать такие решения, которые большей частью общества будут 
расцениваться как справедливые.

Жить «не считая копеек» хотели бы многие, однако сытая жизнь для России никогда не была национальной 
идеей. Тем не менее, российское общество дрейфует к капитализму. Это подтверждается позитивным 
отношением молодёжи к западным ценностям. А первым российским западником был, пожалуй, Пётр 
Великий. Но он, прорубив окно в Европу, не стал рушить стену, отделяющую самобытную Русь 
от европейской цивилизации.

Апологетам горбачёвской перестройки удалось-таки добиться успеха в деле уничтожения российской 
духовности, а это влечёт за собой сугубо экономические проблемы. И всё же распад Советского Союза 
не стоит списывать исключительно на эти проблемы, потому что отчасти он был обусловлен низвержением 
КПСС, десятки лет цементировавшей советское общество.

Невозможно идти вперед, постоянно оглядываясь назад. Но, с другой стороны, у того, кто не знает 
прошлого, едва ли есть шансы построить успешное будущее. И какое будущее может быть у страны, если 
её экономика в существенной мере зависит от экспорта природных ресурсов?

Так, есть ли у России шансы на духовное возрождение, позволяющее ей вернуть былое величие? 
Сможет ли российское общество выдвинуть такого лидера, который был бы способен вывести страну 
из провала, в котором она оказалась в силу сложившихся обстоятельств?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Помню, один из клиентов рассказывал, что при работе с немецкими партнёрами спросил, как они 
контролируют качество продукта, не разбавил ли кто-то. Немец ответил: «Зачем проверять, если разбавлять 
нельзя?» Русский: «А если кто-то захочет?» Немец: «Как захочет, если нельзя?»

И подобное уважительное отношение к правилам не является прерогативой только немцев. Во многих 
странах мира люди рассматривают правила и законы как соглашения, которые нужно соблюдать, потому 
что — договорились.

Когда я впервые приехала в США, то чувствовала замешательство от обилия не регулируемых 
перекрёстков, где право первого проезда получает не тот, у кого «тачка круче», а тот, кто первым подъехал. 
А потом увидела, что на самом-то деле жизнь намного облегчается, если соблюдение правил является 
общепринятой нормой.

Конечно, можно столкнуться с хитрецами, но что делать, когда вокруг только хитрецы?

Свобода не в отсутствии законов и правил, а в выполнении соглашений. Думать надо при их заключении, 
а не при выполнении. А чтобы законы были нормальными, их должны разрабатывать профессионалы, 
а не политики. У депутатов срок полномочий — 4 года, а продолжительность обучения на юриста — 5 лет, 
вот и получается, что законы принимают «второкурсники». Или «второгодники»...

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26979.html

Международный форум в Жуковском обеспечат дополнительными 
электропоездами из Москвы
С 27 июня по 1 июля 2012 г. в Жуковском состоится 2-ой Международный форум «Технологии в 
машиностроении-2012» – крупнейшее выставочное мероприятие этого года в России.

Составляющей предстоящего форума является деловая программа, дни массового посещения 
запланированы с 29 июня по 1 июля.

С 27 по 29 июня Московская железная дорога назначает пять дополнительных электропоездов из Москвы 
до пл. 47 км и по одному электропоезду на участках Москва - Люберцы, Люберцы - 47 км, Люберцы - 
Фабричная и Москва - Фабричная. Семь электропоездов из Москвы и три в Москву проследуют измененным 
расписанием, сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

30 июня и 1 июля на участке Москва-Раменское назначаются ускоренные пригородные электропоезда 
«Спутник»: 30 июня будет курсировать 14 дополнительных «Спутников», 1 июля – 38 ускоренных 
электропоездов. Еще 16 «Спутников» в эти дни будут делать дополнительную остановку на платформе 
Отдых. От платформы "Отдых" до выставочного комплекса курсируют бесплатные автобусы "ФОРУМ" 
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(автобусы отправляются каждые 30 минут, время в пути около 15 минут).

Чтобы избежать очередей в кассы, столичные железнодорожники, исходя из опыта обеспечения перевозок 
во время авиасалонов, проходивших на этой же площадке, настоятельно рекомендуют посетителям 
Международного форума, которые планируют добираться до Жуковского и обратно пригородным 
железнодорожным транспортом (платформы «Отдых» и «42-й километр»), приобретать билеты «туда и 
обратно» заблаговременно. Оформить билет на поездку «туда и обратно», можно в любой кассе Казанского 
направления за 10 суток до дня поездки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26980.html

Денежная премия за сообщения о фактах коррупции не поможет 
правоохранителям: мнения
В Генеральной прокуратуре озвучили очередную инициативу по борьбе с коррупцией. По мнению 
специалистов надзорного ведомства, эффективным способом снизить размах взяточничества и воровства 
может быть вознаграждение за сообщения о фактах коррупции. Такая практика имеет место в США и других 
странах Запада.

ИА     REX  : Может ли эта практика бать успешной в РФ?

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

В Америке это не больно-то и работает. Закон по защите информаторов тормозится в Конгрессе уже более 
20 лет, из него сделаны исключения для различных ведомств. Сенаторы и конгрессмены, связанные 
с различными государственно-корпоративными комплексами тормозят принятие правил о защите 
информаторов. Их лишили права обращения в суд присяжных. Установленный в либеральную эру 
специальный трибунал для разбора дел информаторов является шемякиным судом, Лишь около 5% дел 
там решены в пользу информаторов, разоблачивших коррупцию и злоупотребления. И даже те, кого этот 
трибунал признал правыми, оказываются жертвами мести за нарушение чести мундира.

Характерный случай майора Франца Гейля, ветерана маринс и научно-инженерного советника 
командования маринс в Ираке. Когда он туда попал, то выяснил, что передвижные средства, имеющиеся 
в распоряжении морских пехотинцев бракованные, не соответствуют спецификации и не защищены 
должным образом от мин. Бронированные Humvee эмблематические для американских вооруженных сил, 
оказались просто морально устаревшими. Командование это знало, Пентагон это знал и, тем не менее, 
продолжал контракт с поставщиком. После множества безуспешных попыток внутри системы, Гейл слил 
информацию. Публикация заставила власти принять меры, что спасло жизнь сотням солдат и сэкономило 
около миллиарда долларов. Тем не менее, Гейла не только не наградили, но и уволили с позором. 
Произвол был настолько очевиден, что суд восстановил Гейла на работе, однако командование маринс 
тут же лишило его всяких допусков и фактически изолировало в кабинете безо всякого дела.

Основа российской коррупции — это приоритет личной преданности начальникам над властью закона. 
Здесь нет действительной свободы слова — единственного действенного средства против коррупции. Вся 
система пронизана коррупцией, никакие вознаграждения не помогут. В короткой перспективе могло бы 
помочь создание всесильной и устрашающей супер-спецслужбы, по рецепту Саакашвили в Грузии. В долгой 
перспективе может оказаться, что вред от такой спецслужбы куда больше, чем пользы, поскольку никто 
не способен такие службы эффективно контролировать.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Сами сообщения о фактах мало что дают. Нужно вскрыть цепочку взяток, причём доказательно для суда. 
А теперь представим себе, что коррупционеры премировали следователя, и дело оказалось развалено, 
взятка недоказуема для присяжных.

Таким образом, нужно премировать не только осведомителей о фактах коррупции, но и следственный 
аппарат. Но и следственный аппарат должен быть поднадзорен по делам о коррупции и «процессуальная 
независимость следователей» должна быть поставлена под сомнение в случае сигналов уже на них самих. 
И это может повлечь «следственные войны», когда коррупционеры будут устранять и подставлять 
достойных следователей, чтобы передать дела своим и развалить. Есть ещё проблема, что считать взяткой, 
то, что подкинули или то, что присвоено. Если присвоено, тогда нужно видеть, куда присвоено, на кого 
оформляется имущество, приобретаемое на «меченые деньги». И брать уже аффилированных 
с коррупционерами лиц. Премируя, естественно ещё и оперов, что это будут делать. А теперь мы можем 
подумать и о том, почему Генпрокуратура не рассматривает антикоррупционный механизм во всей его 
полноте, а ограничивается лишь премиями за наводку на возможность карать и миловать по своему 
усмотрению, ещё до суда.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Идея, конечно, не нова и достаточно апробирована не только в других странах, но и на российских 
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территориях, как до, так и во время социализма. И как любую идею — её можно использовать во благо, 
а можно извратить. Достаточно назвать добровольное информирование о случаях коррупции 
«доносительством» или «стукачеством», чтобы внести в это начинание негативный эффект. И проблема 
не в том, как это называется, а в том, что имеется в прошлом страны, связанного с подобными названиями. 
Именно из-за печальной советской истории «чисток» и «зачисток» внедрить нормально действующую 
систему гражданской ответственности в России будет сложно. Это потребует серьёзной идеологической 
работы среди населения. Время и усилия! Не будет сделано — провалится, как уже провалились многие 
полезные начинания.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Замечу, что выдавать вознаграждение за сообщение о фактах коррупции я лично предлагала давно. Ещё 
в 2009 году я писала: «Как реализовать на практике вознаграждение за сообщение о взяточничестве, 
я покажу на очень простом примере.

Представим такого себе мелкого коррупционера „А“, который получил небольшую взятку в размере 
300 долларов. Про это проведал ближний коррупционера „А“, назовём его „Б“, и тут же радостно настучал 
на „А“ в компетентные органы. Далее внимание! Садить в тюрьму „А“ не стоит! Лучше взять с него штраф 
в размере 3000 долларов. Из этих 3000 надо 1000 отдать стукачу „Б“ для поощрения стукачества, 1000 — 
компетентным органам, дабы не было у них соблазна полюбовно договориться с А, а последнюю тысячу — 
родному государству.

Естественно, для её реализации необходимы политическая воля, желание покончить с коррупцией, 
смелость, способность принимать непопулярные решения и ещё многое другое. Само собой, надо 
разработать соответствующую законодательную базу и предусмотреть ещё кучу мелочей. Конечно же, 
крупных коррупционеров надо не штрафовать, а сразу отправлять на лесоповал, предварительно 
конфисковав всё движимое и недвижимое имущество, а ещё лучше расстреливать. Но игра стоит свеч!»

И теперь мне весьма приятно слышать, что такие казавшиеся поначалу безумными идеи начинают доходить 
наконец до прокурорских чиновников.

А что до того, приживется ли эта практика в России — то почему бы и нет? На Западе ведь она 
прижилась — там все поголовно стучат, в том числе и дети на родителей. А обыватели — они ведь 
и на Западе, и у нас примерно одинаковы — жадны, завистливы и всегда готовы сделать пакость ближнему 
своему. А клин, как известно, вышибают клином — бороться с пороком нужно, опираясь в первую очередь 
на другой порок.

Роман Лискин, журналист:

В СССР только под страхом ареста или расстрела в 30-е годы прошлого века была такая практика. В наше 
время это уже введено во многих корпорациях и государственных организациях. Но согласитесь, всё-таки 
это противоречит нашему менталитету, как говорится — «Доносчику первый кнут». Сегодня ты донёс 
на соседа, а завтра сосед донёс на тебя — так и рождается атмосфера всеобщего страха и всеобщего 
недоверия. Стукачей хватает и без смешных инициатив Генеральной прокуратуры.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Не приживётся в России эта инициатива Генеральной прокуратуры. Компетентные органы утонут в море 
ложных доносов, от желающих лёгкого заработка, и не смогут нормально функционировать.

Ирина Мороз, специалист в области маркетинга и PR:

Ещё во времена инквизиции подобная практика широко применялась и, собственно, во многом именно 
она привела к кошмарам, которые мы ныне знаем под названием «инквизиция» — нереальные доносы 
и тысячи невинных жертв.

На мой взгляд, достаточно внедрить быстрое и добросовестное расследование обращений по фактам 
коррупции, в том числе обращений анонимных. (Закон, соответствующий вроде бы и есть, но на практике 
не действует). Человек, которого лично затронула коррупционная система, и бесплатно проинформирует 
правоохранительные органы — ради справедливости. А поскольку коррупция на нижних уровнях окружает 
практически каждого гражданина — от устройства детей в садик до оформления наследства, то работы 
у правоохранителей будет достаточно. И если, органы прокуратуры будут её добросовестно исполнять, 
то это практически искоренит коррупцию на нижнем, и существенно снизит на среднем уровнях. Думаю, что 
игра с выплатой вознаграждений не стоит свеч — может оказаться слишком много лишней информации 
и корыстных мотивов доносов. Другое дело — оплата информации, которая помогает вскрыть 
коррупционную цепочку, но и тут важнее не финансовая заинтересованность, а защищённость 
информаторов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26981.html
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ЕБРР выделит 10 млн евро на водоснабжение в Ялте
ЕБРР предоставит Ялтинскому водоканалу кредит в размере до 10 млн евро, ещё до 5 млн евро в качестве 
гранта выделит Шведское международное агентство по развитию и сотрудничеству (SIDA). 
Соответствующие документы — кредитный договора и договор гранта по модернизации инфраструктуры 
водопроводно-канализационного хозяйства Большой Ялты подписаны 26 июня в Совмине АР Крым, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

Документы подписаны между Советом министров Крыма, Европейским банком развития и реконструкции 
(ЕБРР) и Крымским республиканским предприятием «Производственное предприятие водопроводно-
канализационного хозяйства Южного берега Крыма».

Старший банкир ЕБРР Марк Магалецкий рассказал, что кредитные средства будут направлены 
на модернизацию коммунальных водоочистных сооружений и сетей водоснабжения Большой Ялты, 
строительство резервуаров для питьевой воды, санации коллекторов, ремонт канализационно-насосных 
станций.

«Это комплексный проект. Он предполагает мероприятия, связанные с энергосбережением, повышением 
эффективности работы предприятия, оптимизацией всей системы водоснабжения и водоотвода», — сказал 
Марк Магалецкий.

Директор КРП «Производственное предприятие водопроводно-канализационного хозяйства Южного берега 
Крыма» Алексей Григорьев добавил, что реализация этого проекта позволит значительно улучшить 
водоснабжения Большой Ялты.

«Это знаковое событие для Крыма. Учитывая, что Ялта немноговодный регион, выполнение всех задач 
в комплексе даст ощутимый экологический и производственный эффект. Это позволит значительно 
улучшить и удешевить водоснабжения в регионе », - сказал Алексей Григорьев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26982.html

Скоро начнут падать все строительные объекты, построенные новой 
Россией: мнения блогеров
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с тем, что скоро начнут падать все строительные объекты, 
поставленные новой Россией?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с тем, что скоро начнут падать все строительные объекты, 
поставленные новой Россией?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Нет 156 10%

Да 1162 76%

Трудно ответить 128 8%

Свой вариант ответа 77 6%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Андрей Лубашов:

Обязательно начнёт, и уже рушится. И «бардак» начинается на самом начальном этапе, при инженерно-
технических изысканиях под строительство, и далее по цепочке — проектировщики не всегда учитывают 
требования своих норм и правил, те кто «выносят» проекты «в натуру» своих, строители потом "по ходу 
«строительства «подгоняют», и тоже «плюют» на нормы и правила, ну а о том, как принимаются эти 
объекты и говорить не хочется. Но бывает и так, что строительство, вообще начинается без какого либо 
технического обоснования, то есть — пришли, посмотрели, решили — здесь будем строить, ну а всю 
документацию можно и потом «организовать». Ну а через какое-то время, вдруг начинает проседать, 
крениться, трескаться... На «плывуне» построили... И это всё уже становиться нормой. Да и то, что 
построено в «советский период»- тоже уже «доживает» своё, и в особенности подземные коммуникации, 
они уже «массово» начинают выходить из строя.

Григорий Цуканов:

Я жил в домах сталинской, хрущёвской, брежневской и постсоветской постройки. И чем позже, тем лучше 
строили. Это относится уже к качеству кирпича, бетона, дерева, провода. В сталинской квартире 
отопительные трубы изначально были трёх размеров, двери — четырёх. Кирпич часто недожженный. Пол — 
ни из какого дерева. Щели в палец. Мало того, только в этой хате полы оказались негоризонтальными 
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настолько, что это можно увидеть. Вот двери сделаны на совесть по тем временам, но их и делали 
не на месте. Оконные блоки никакие, хотя тоже заводские. Провод — хлипенький (2,5) алюминий поверх 
стен. Чугунные трубы для канализации — без претензий.

Ирина Яковлева:

Кирпичные дома — это, по сути, «ручная работа», а ручная — всегда эксклюзивна и всегда дороже. Поэтому 
в них лучше и звукоизоляция и прочие технические параметры. А сейчас не лучше, а просто современней — 
убирают проводку, появились новые материалы для отделки — но всё — химия! И бетон сейчас менее 
прочен, т.к. для производства бетона надо выдерживать марку цемента и его качество и пропорции 
с большой точностью, что под силу только квалифицированным рабочим. А среднеазиатские гастарбайтеры 
в качественном строительстве ничего не умеют и не понимают.

Николай Дудченко:

Они уже падают и будут падать. Вы обращали внимание на то, как делают, так называемый, монолит? 
Сегодня заливают, а через сутки снимают опалубку и устанавливают на следующий этаж. В советское время 
давали выстоять бетону 28 суток, это прописано в СНИП. Я работал в очень солидной известной немецкой 
компании, где в отличии от наших родных фирм придерживались норм и в течении месяца на литьё никто 
ни ногой. Наши строители в течение двух недель ставят 10 этажей на сырой бетон.

Александр Пересвет: 

Всё построенное ещё в СССР ветшает. Но новоделы «свободной и независимой России» обгоняют в своём 
разрушении, всё построенное более 50 лет назад. Это ведь не первая дорога, мост, трасса, гидротурбина 
и пр. пр. пр. разрушенные ещё до начала срока эксплуатации. Раньше говорили, что всё советское 
некачественное, потому, что у нас много средств тратится на танки, ракеты, самолёты. Тогда хоть наше 
вооружение было на высоком уровне. А сейчас спутники падают, ракеты не взлетают. Охотничьи патроны 
нашего производства разрывают стволы из-за нарушения технологии, а если военные образцы такого же 
качества? В стране нарушаются законы, нарушаются технологии, нарушается всё, что только можно, потому 
что никто никого не контролирует. Властная вертикаль создана только для обеспечения беспрепятственного 
разворовывания бюджета, и борьбы с несогласными со всем этим. Чем дольше они у власти, тем больший 
урон они принесут стране.

Сергей Ольховский:

По роду своей работы, я в составе субподрядной организации, связан со строительством одного из крупных 
объектов саммита АТЭС. Всё дело заключается в организации проектирования и строительства. Работы 
ведутся без законченного и принятого к производству работ проекта, а только по черновым наброскам. Как 
выполнять свою часть работ без общего проекта? Стандартный ответ проектировщиков — вам нужно, 
вы и разрабатывайте свою часть, а нам не дают денег на завершение проектных работ. Всё это ведет 
к общему бардаку, многочисленным переделкам и удорожанию строительства, даже при наличии раздутого 
контрольного аппарата. Проект, конечно, будет закончен, но только к окончанию строительства и приёмке 
объекта. Думаю, что основные проблемы здесь лежат не в области коррупции, а в уровне компетентности 
организаторов.

Добавим, что опрос проводился с 20 по 26 июня. В нём приняли участие 1523 блогера, оставивших 426 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития 
Григорий Трофимчук считает, что трасса АТЭС, упавшая во Владивостоке, практически на пустыре — ещё 
не самое страшное, что может быть. «В ближайшие десятилетия в России начнут падать все строительные 
объекты, поставленные новой Россией. Все эти „элитные жилые комплексы“ с яркими именами, спортивные 
объекты, восстановленные православные храмы. Небоскрёбы будут неожиданно, со страшным треском, 
лопаться от антенн до фундамента, после очередного дождя или града. Штормовое предупреждение, так 
часто посещающее в последние годы Москву, будет сносить целые кварталы. Практически вся эта линейка 
сделана из некачественных строительных материалов, из заменителей того, что было тщательно украдено. 
С высокой степенью вероятности устоят только личные загородные дома тех, кто возглавлял то или иное 
масштабное строительство или контролировал строительный процесс. Так что поиск виновных Владимиру 
Маркину надо будет начинать оттуда. Также можно надеяться на незаслуженно проклятые в последнее 
время „хрущёвки“, которые ещё лет на 50 останутся наиболее надёжным укрытием для россиян. Хрущёву 
надо было ставить надгробие не в виде непонятной головы, а в виде именно такого мраморного домика», — 
отмечает политолог.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26983.html

Закон о госзакупках ставит чиновников в «непростую ситуацию»: 
мнение
Некоторые законы ограничивают людей, принимающих решения по озеленению города. Об этом заявил 
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управляющий директор компании «Тройка Диалог» Гор Нахапетян 27 июня в Москве в ходе круглого стола 
на тему «Глобальная Москва», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы посадили много деревьев, и один из реализованных парков в Сколково — это тоже вклад. Вопрос 
в том, что сегодня чиновники — в непростой ситуации, потому что есть вопрос с госзакупкой. Какую лавку 
купить в парк Горького, определяет не архитектор или дизайнер, а чиновник — в силу дешевизны этой 
лавки. Точно так же лампочка энергосберегающая дороже чем обычная. Закон ограничивает людей, 
принимающих решения, и он мешает делать город зеленее. Когда мы говорим о пространстве, мы должны 
говорить о душе. Должны существовать новые методы подсчёта информации. Ошибка зарыта именно 
в законе по закупкам», — уверен Нахапетян.

При этом бизнесмен отметил, что москвичи являются самыми счастливыми людьми, потому что в их городе 
нет безработицы: «В зарубежье среда меняется за секунду. Поэтому когда мы говорим о пробках, каких-то 
таких вещах, мне смешно, потому что мы счастливы: у нас нет безработицы. У нас есть проблемы хуже 
пробок, и основная — это образование, а вторая основная — это здоровье и медицина. Москва — самый 
гостеприимный город в мире. Что каждый из нас может сделать в городе? Каждый может просто 
познакомиться с соседями. Это город, в котором соседи не знают друг друга. Это главная неожиданность, 
с которой я столкнулся при переезде в Москву».

Напомним, многие специалисты неоднократно отмечали позитивные изменения в столичном регионе 
за последние годы. Вместе с тем, в сторону градостроителей и руководства города доносилась и критика. 
В числе позитивных изменений эксперты называют улучшение экологической составляющей города и шаги 
навстречу москвичам, в числе негативных — отсутствие реального решения по ситуации с городскими 
автомобильными пробками.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26984.html

Столичные чиновники предлагают взимать налоги с элитной 
недвижимости
Глава Департамента экономической политики и развития города Москвы Максим Решетников предложил 
ввести налог на элитную недвижимость в регионе, избавив от налога малоимущую часть населения. По 
данным информационного центра правительства столицы, Решетников отметил, что данная инициатива 
могла бы стать разумной заменой предложению губернатора Подмосковья Сергея Шойгу об уплате НДФЛ 
по месту жительства, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Ранее Сергей Шойгу заявлял, что сбор налога на доходы физических лиц по месту жительства, а не работы, 
как сейчас, позволит более справедливо распределять средства между столицей и областью. Решетников, в 
свою очередь, отметил, что не считает данную инициативу выгодной для обоих бюджетов и предложил 
обложить налогами дорогостоящую недвижимость. «Есть другие решения этой задачи, которые являются 
более технологичными и более выгодными и идут в рамках стратегических интересов Москвы и Московской 
области. Это введение налога на недвижимость. Эта мера более действенная и более реализуемая. Она 
полезна и с точки зрения макроэкономики, так как она компенсирует плоскую шкалу уплаты НДФЛ", - заявил 
он.

По словам чиновника, изменение схемы уплаты НДФЛ интересно лишь Московской и Ленинградской 
областям, и не принесёт остальной стране ничего, кроме дополнительных расходов. Кроме того, 
Решетников отметил дополнительные бюрократические проблемы для налогоплательщиков и налоговиков – 
уплата НДФЛ по месту жительства потребует постоянного сбора сведений о месте регистрации граждан. В 
то же время налог на недвижимость позволит изыскать дополнительные средства в бюджет регионов без 
лишних проблем, считает глава департамента. "Оно бы нам позволило собрать очень ощутимые средства в 
бюджет, так как богатые бы платили больше, а бедные не платили", - заявил Решетников.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26985.html

Почему сборная России по футболу проиграла на Евро-2012?: мнение 
россиян
Треть россиян считают, что в неудачной игре сборной на Евро-2012 виноваты прежде всего игроки. Однако 
более половины опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ) уверены: болеть за свою сборную 
надо вне зависимости от того, как она играет, сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

По мнению 37% россиян российская футбольная сборная — слабая и плохо подготовленная. Ещё по 5% 
респондентов называют причиной провала на Евро-2012 неподходящий тренерский состав, слишком 
большие зарплаты, а также лень и вялость футболистов. Столько же считают, что команде просто 
не повезло или причиной проигрыша стала коррупция в футболе. По мнению 4% респондентов виновата 
излишняя самоуверенность команды, 3% — слабая мотивация.
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После вылета сборной 16% респондентов потеряли интерес к Евро-2012, но 28% продолжают следить 
за событиями турнира. При этом 53% готовы болеть за сборную своей страны вне зависимости 
от результатов, а 14% будут поддерживать её только тогда, когда команда будет играть хорошо.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26986.html

Институты власти теряют доверие россиян
Растёт число россиян, которые совсем не доверяют президенту, председателю правительства, Совету 
Федерации, Госдуме, судам, а также областным и местным органам власти. Опрос о доверии институтам 
власти в России провели среди 1525 человек социологи Левада-центра, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Так, президенту России, которым сейчас является Владимир Путин, в ноябре 2011 года совсем 
не доверяли 9% опрошенных, теперь — 13%, председателю правительства (Дмитрий Медведев) — 
9% и 15% соответственно. Уровень доверия к правительству в целом не изменился (17%), а вот в Госдуме 
и Совете Федерации разочаровался на 1% россиян (не доверяют теперь 18% и 23% соответственно). 
К региональным органам власти доверия не испытывают 25% опрошенных (в ноябре 2011 года — 22%), 
к местным — 29% (26%).

Уровень недоверия к судам повысился с 22% до 24%, полиции — с 29% до 31%, политическим партиям — 
с 30% до 31%, российским банкам — с 18% до 21%, армии — с 13% до 15%.

 Вполне заслуживает Не вполне заслуживает Совсем не заслуживает
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1.ПРЕЗИДЕНТ 
РОССИИ

66 67 53 50 49 24 23 32 34 31 5 4 12 9 13

2.ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА

70 67 55 52 42 20 23 29 21 32 5 4 12 9 15

3.ЦЕРКОВЬ,  
РЕЛИГИОЗНЫЕ    
ОРГАНИЗАЦИИ

50 55 49 49 49 20 23 23 25 25 11 5 18 10 9

4. АРМИЯ 38 38 34 37 41 32 32 36 36 30 17 16 17 13 15

5.ПРАВИТЕЛЬСТВО 
РОССИИ

30 34 28 30 30 39 39 43 45 37 16 14 23 17 17

6.ПЕЧАТЬ, РАДИО, 
ТЕЛЕВИДЕНИЕ

26 27 25 30 25 47 50 47 47 48 18 16 21 16 17

7.ОБЛАСТНЫЕ 
(КРАЕВЫЕ, 
РЕСПУБЛИКАНСКИЕ) 
ОРГАНЫ ВЛАСТИ

22 21 22 28 22 40 43 40 40 37 22 24 28 22 25

8.ОРГАНЫ 
ГОСБЕЗОПАСНОСТИ

34 33 27 26 30 33 31 35 37 32 10 12 15 16 15

9.РОССИЙСКИЕ 
БАНКИ

17 24 20 24 22 43 42 43 44 41 24 21 25 18 21

10.МЕСТНЫЕ 
(ГОРОДСКИЕ, 
РАЙОННЫЕ) ОРГАНЫ 
ВЛАСТИ

21 17 19 23 22 37 44 41 41 36 32 31 33 26 29

11.МАЛЫЙ И 
СРЕДНИЙ БИЗНЕС

16 22 19 23 22 39 37 40 39 38 23 21 23 18 17

12.СОВЕТ 
ФЕДЕРАЦИИ РФ

21 21 20 22 21 38 38 40 44 38 16 15 22 17 18

13.ПРОКУРАТУРА 20 20 19 22 21 39 37 41 37 39 21 18 23 21 21

14.ГОСДУМА РФ 20 21 21 21 20 47 46 41 47 42 21 21 29 22 23

15.ПОЛИЦИЯ (ранее 
МИЛИЦИЯ)

19 16 17 20 18 39 41 43 40 42 32 33 30 29 31

16.СУД 22 18 20 19 21 37 39 44 43 39 24 24 24 22 24

17.ПРОФСОЮЗЫ 15 13 12 16 17 25 28 29 31 27 29 36 32 26 24

18.ПОЛИТИЧЕСКИЕ 7 10 9 10 11 39 40 39 44 41 34 33 37 30 31
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ПАРТИИ

19.КРУПНЫЙ 
БИЗНЕС, ДЕЛОВЫЕ И 
ПРОМЫШЛЕННЫЕ 
КРУГИ

8 12 11 16 14 33 35  37 36 32 32 38 26 25

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26987.html

Местная власть обязана проводить профилактику межнациональных 
конфликтов: Григорий Трофимчук
Очередной межнациональный конфликт в российской глубинке в селе Демьяново, после Кондопоги и Сагры 
всколыхнул блогосферу. 

Политолог, первый вице-президента Центра моделирования стратегического развития Григорий 
Трофимчук прокомментировал ИА     REX   ситуацию с межнациональными конфликтами в российской 
глубинке:

Прежде всего, пора понять: это высшая российская власть не в состоянии реагировать 
на межнациональные конфликты в регионах или отдельные губернаторы не прикладывают для этого 
адекватных усилий, в том числе своевременно докладывая о них наверх?

На фоне последних событий в посёлке Демьяново, как минимум странно выглядит местный, кировский 
губернатор Никита Белых, который, по сообщениям СМИ, «написал в своём твиттере, что собирается 
поехать на днях на место событий». Где твиттер — и где реальная дагестанская пилорама в глухом лесу. 
Небо и земля. Белых также сообщил до тошноты знакомое: без паники, это не межнациональный конфликт, 
а бытовая драка, что-то не поделили в кафе. Как будто от этого обе стороны драки автоматически 
перестали принадлежать к той или иной нации.

Любой конфликт подобного рода, заквашивается не за два часа, не сразу. Примерно по той же схеме 
ситуация развивалась в Кондопоге, в Сагре. Кировский губернатор мог бы ненадолго отвлечься от твиттера 
и превентивно проверить «сигнал», понимая всю стратегическую значимость «бытовых ссор» между 
выходцами с Северного Кавказа и местными русскими. В конце концов, он мог бы лично пригласить 
на место кого-то из вновь созданного Совета по межнациональным отношениям при президенте России, 
если самого президента он по таким «бытовым» эпизодам беспокоить не может.

Любой член Совета мгновенно был бы обязан сняться с места и прибыть на демьяновскую пилораму для 
реализации действенной профилактической методики, не отвлекаясь на переписку в твиттере. В лучшем 
случае, пригласив через эту коммуникацию Белых туда же, прямо в Подосиновский лес. Хорошо бы было 
захватить с собой не только экспертов, но и более-менее адекватных лидеров русских националистов. 
И провести, непосредственно на пилораме, внятную дискуссию, в присутствии членов дагестанской семьи, 
в присутствии местных лидеров общественного мнения. В присутствии кировских СМИ.

И если уже эти собеседники, разобравшись во всех демьяновских «опилках», заявят о том, что была 
бытовая драка — тогда всё, «люминь», так тому и быть. Такому высокому и необычному собранию веры 
было бы намного больше, чем губернатору, это оказало бы влияние на все подобные будущие ссоры. 
Однако такой формат до сих пор не применяет никто, провоцируя сотни новых «бытовых конфликтов», 
с жёстким межнациональным дном, во всех регионах РФ.

Эксперт ИА REX
Григорий Трофимчук

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26988.html

В праздновании 100-летия ВВС РФ примут участие зарубежные 
делегации
Российская авиация за 100 лет прошла "славный путь" благодаря конструкторам, спроектировавшим 
множество моделей самолётов. Об этом заявил главнокомандующий ВВС РФ генерал-майор Виктор 
Бондарев 27 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему "Современное состояние Военно-
воздушных сил России и перспективы развития", сообщает корреспондент ИА     REX  .

"Авиация РФ прошла славный путь за 100 лет - начиная от самолёта "Илья Муромец" и заканчивая супер-
истребителями. Всё это благодаря огромному труду наших конструкторов - Туполев, Микоян, Лавочкин, 
Гуревич. Мы смогли превзойти аналогичные самолёты фашистской Германии. Первые космонавты - герои 
СССР - были лётчиками", - отметил генерал-майор.
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Бондарев также анонсировал проведение праздничного фестиваля военно-воздушных сил в середине 
августа в Жуковском: "Мероприятия по подготовке к празднованию 100-летия ВВС РФ идут полным ходом. 
Будет несколько конференций - как российская, так и международная, с приглашением мировых держав. 
Мероприятия пройдут с 10 по 13 августа и уже подтвердили своё участие 62 делегации со всего мира. Будет 
трёхдневный фестиваль в Жуковском, который будет бесплатным. Пригласительные билеты будут 
раздаваться. Также будет экскурсия для прессы по военным частям".

Напомним, 12 августа 2012 года Военно-воздушным силам России исполняется 100 лет. ВВС РФ начинали 
своё существование под названием Русский Императорский военно-воздушный флот. После революции 
1917 года Императорский военно-воздушный флот был преобразован в Военно-воздушные силы СССР. В 
1991 году, после распада СССР, ВВС СССР переименовались в ВВС РФ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26989.html

Почти все самолёты на вооружении ВВС РФ подвергнутся 
модернизации
Модернизация линейки самолётов ВВС РФ является более экономной и логичной мерой, нежели создание 
новых самолётов. Об этом заявил главнокомандующий ВВС РФ генерал-майор Виктор Бондарев 27 июня 
в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Современное состояние Военно-воздушных сил России 
и перспективы развития», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«По программе модернизации будут идти почти все самолёты, находящиеся на линейке ВВС. Это дешевле, 
чем создать новый самолёт, плюс самолёт уже освоен составом. Да и к тому же выкидывать такой 
дорогостоящий состав нецелесообразно, тем более, что срок гарантии ещё не вышел», — отметил 
Бондарев.

Он также сообщил, что уже в этом году к единственному самолёту Ан-148, находящемуся на вооружении 
ВВС РФ, присоединятся ещё четыре аналогичных модели: «По самолёту Ан-70 работы идут. Самолёт 
сделал много полётов, и украинская сторона обещает выполнить все мероприятия. Самолёт мы будем 
брать. Самолёт был сырой, мы указали на его недостатки. Мы тщательно изучаем недостатки самолётов 
всех стран мира. В этом году мы берём 4 самолёта Ан-148».

Как ранее сообщало ИА REX, с 10 по 13 августа в Жуковском пройдёт авиационный фестиваль, 
приуроченный ко 100-летию со дня основания ВВС РФ. Пройдёт несколько конференций, в которых примут 
участие российские представители и иностранные делегации. Фестиваль в Жуковском будет бесплатным, 
вход будет осуществляться по пригласительным билетам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26990.html

В России цены растут, в Европе – нет: Росстат
В России прирост потребительских цен за май составил 0,5%, тогда как в среднем по странам Европейского 
союза цены остались на уровне предыдущего месяца. За период с начала года товары и услуги в нашей 
стране подорожали на 2,3%, в среднем по странам ЕС — на 1,4%, сообщили корреспонденту ИА     REX   
в Росстате.

В мае 2012 г. среди рассматриваемых государств наиболее заметное повышение потребительских цен 
на товары и услуги отмечалось в Беларуси и на Мальте: по сравнению с предыдущим месяцем, 
соответственно, на 1,6% и 1,2%, за период с начала года — на 8,5% и 5,7%. В ряде стран ЕС, а также 
в Украине, Канаде, США, Турции, Швейцарии цены на товары и услуги в мае несколько снизились (на 0,1-
0,3%).

По сравнению с предыдущим месяцем в мае среди стран Европейского союза наибольшее увеличение 
потребительских цен на продукты питания наблюдалось в Словении (на 1,4%), Чешской Республике, 
Венгрии (на 0,9%).Вместе с тем в отдельных государствах ЕС продукты подешевели. Например, 
в Финляндии цены на продукты питания за месяц снизились в среднем на 0,7%, в Германии, Литве, 
на Кипре — на 0,3-0,5%.

За период с начала года наиболее значительный прирост потребительских цен на продовольствие был 
отмечен в Венгрии (7,7%), Словении (5,6%), Польше и Словакии (4,7%). В то же время за этот период цены 
на продукты питания заметно снизились на Кипре (на 1,5%).

В России потребительские цены на продукты по сравнению с предыдущим месяцем увеличились на 0,6% 
(в среднем по странам ЕС — на 0,2%), с начала текущего года — на 2,8% (в среднем по ЕС — на 1,8%). 
Наибольшее увеличение цен среди продуктов питания по-прежнему отмечалось на овощи — на 9,8%, 
в то время как в странах Европейского союза цены на них снизились в среднем на 0,4%

Отметим, информация подготовлена на основе публикаций Евростата, национальных статистических служб 
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и данных, размещаемых в сети Интернет в соответствии с требованиями Специального стандарта 
распространения данных (ССРД) МВФ.

Индексы потребительских цен в процентах:

 

К предыдущему месяцу
Май 2012г.

в % к
декабрю 2011г.

март
2012г.

апрель
2012г.

май
2012г.

Российская Федерация 100,6 100,3 100,5 102,3

Австрия 101,2 100,3 99,9 101,4

Бельгия 100,2 100,1 99,9 101,4

Болгария 100,1 100,2 99,9 101,2

Венгрия 100,8 100,8 99,9 104,5

Германия 100,4 100,1 99,8 100,7

Греция 102,9 100,8 99,7 100,5

Дания 100,6 100,0 100,0 102,0

Ирландия 101,0 100,0 100,0 101,8

Испания 102,2 101,1 99,8 101,4

Италия 102,5 100,9 100,0 101,7

Кипр 101,4 101,5 100,7 102,7

Латвия 100,6 100,7 100,0 102,3

Литва 101,0 100,6 100,1 102,4

Люксембург 100,5 100,4 99,8 101,8

Мальта 101,5 103,4 101,2 105,7

Нидерланды 101,4 100,5 99,8 102,8

Польша 100,5 100,6 100,2 102,3

Португалия 101,2 100,3 99,7 101,7

Румыния 100,5 100,1 100,3 101,9

Словакия 100,3 100,2 100,1 102,4

Словения 101,0 101,2 100,3 102,8

Соединенное Королевство 
(Великобритания)

100,3 100,6 ... ...

Финляндия 100,5 100,2 99,9 102,3

Франция 100,9 100,2 99,9 101,1

Чешская Республика 100,3 100,0 100,2 102,5

Швеция 100,5 100,3 100,0 100,8
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Эстония 101,0 100,4 100,2 102,7

Итого по странам 
Европейского союза (ЕС-27)

101,0 100,5 100,0 101,4

Беларусь 101,5 101,7 101,6 108,5

Бразилия 100,2 100,6 100,4 102,2

Казахстан 100,3 100,7 100,7 102,4

Канада 100,4 100,4 99,9 101,6

Норвегия 99,9 100,0 100,0 100,7

Республика Корея 99,9 100,0 100,2 101,0

США 100,8 100,3 99,9 101,8

Турция 100,4 101,6 99,8 103,0

Украина 100,3 100,0 99,7 100,4

Швейцария 100,9 100,0 99,8 100,1

Япония 100,5 100,1 ... ...

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26991.html

Проблема обучения молодых лётчиков решена: генерал-майор ВВС РФ
В нынешнем году поступило вдвое больше заявок на поступление в лётные училища, чем в прошлом, 
и лётные училища обеспечены всем необходимым для обучения молодых специалистов. Об этом заявил 
главнокомандующий ВВС РФ генерал-майор Виктор Бондарев 27 июня в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Современное состояние Военно-воздушных сил России и перспективы развития», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Подготовка лётчиков происходит в Краснодаре и в Сызрани. Учить у нас есть на чём. Мы получаем Як-130, 
самолёты для обучения современные. Я думаю, что проблема обучения решена. В этом году мы набираем 
по лётному профилю 180 курсантов, плюс порядка 80 для федеральных органов исполнительной власти. 
Всё для обучения у нас есть. В этом году курсанты лётных профессий проходят обучение, но уже в этом 
году мы выпустили 1310 человек, 24 лейтенанта закончили вуз с золотой медалью, были и иностранцы 
среди обучающихся. Плюс ко всему, заявок в этом году поступило в два раза больше, чем в прошлом», — 
отметил генерал-майор.

Он также отозвался и о перспективах самолёта Су-25: «До сих пор есть Су-25, но он уже не тот. 
Он существенно обновился, у него существенный комплекс обороны. У американцев А-10 летает не меньше 
нашего Су-25. Работы по созданию перспективного штурмовика идут, но путь Су-25 вы прекрасно знаете: 
он спас много жизней, начиная с Афганистана. После этого прошёл практически все „горячие“ точки. Само 
название — „Грач“ — о многом говорит».

Как ранее сообщало ИА REX, Виктор Бондарев также заявил о том, что модернизация линейки самолётов 
ВВС РФ является более экономной и     логичной мерой  , нежели создание новых самолётов. «По программе 
модернизации будут идти почти все самолёты, находящиеся на линейке ВВС. Это дешевле, чем создать 
новый самолёт, плюс самолёт уже освоен составом. Да и к тому же выкидывать такой дорогостоящий состав 
нецелесообразно, тем более, что срок гарантии ещё не вышел», — отметил Бондарев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26992.html

На благоустройство пляжей в Воронежской области потратят 5 млн 
рублей
Для благоустройства мест пляжного отдыха в Воронежской области выделили 5 млн рублей. По данным 
пресс-службы губернатора региона, в текущем году планируется обустроить порядка 50 пляжей, сообщает 
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корреспондент ИА REX.

По сравнению с 2011 годом, количество благоустроенных мест отдыха у воды планируется увеличить в 2 
раза. На данный момент в регионе приняты в эксплуатацию 37 муниципальных пляжей. На остальных 
территориях проводят процедуры технического освидетельствования. Также власти региона намерены 
оказать содействие в функционировании 12 коммерческих пляжей и обустроить порядка 6 мест отдыха у 
воды, купание на территории которых в данный момент запрещено, заявил руководитель Департамента по 
развитию муниципальных образований Воронежской области Василий Тарасенко.

Глава региона Алексей Гордеев поручил специалистам ведомства продолжить мониторинг деятельности 
органов местного самоуправления по созданию организованных мест массового отдыха населения у воды. 
Об итогах надзорной деятельности губернатору доложат осенью 2012 года. Кроме того, власти области 
обещают поощрить те районы, где к благоустройству пляжных территорий «подошли со всей 
серьёзностью». «Важно, что те люди, которые живут в области или приезжают в летний период отдыхать, 
видят, что здесь существует порядок. Человек по-другому себя ведет, попадая в цивилизованную 
обстановку. Сама обстановка побуждает к тому, что надо вести себя культурно. Это тоже много значит для 
привлекательности и оценки региона», – заявил губернатор.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26993.html

За май бензин в России подорожал на 1,4%
В мае индекс потребительских цен на бензин автомобильный составил 101,4%. С начала года рост также 
составил 1,4%, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате. Цены производителей бензина за месяц 
увеличились на 1,6%, по сравнению с декабрём 2011 года — снизились на 7,4%.

Увеличение потребительских цен на бензин автомобильный в мае было отмечено в 70 регионах России. 
Самым значительным оно было в Новосибирской области — на 4,8%. По сравнению с предыдущим 
месяцем цены на бензин остались без изменения в 10 субъектах страны, а снижение цен на бензин на 0,1% 
наблюдалось в Иркутской и Сахалинской областях, на 0,2% — в Республике Северная Осетия — Алания. 
В Москве и Санкт-Петербурге потребительские цены на бензин автомобильный в среднем стали выше 
на 1,4% и 2% соответственно.

Цены производителей на бензин в мае в среднем увеличились на 1,6%. Удорожание бензина 
зафиксировано в 11 регионах (от 1,1% в Красноярском крае до 10,9% в Омской области). В 3 субъектах 
цены производителей на бензин сохранились на уровне апреля 2012 года, в 7 было отмечено его 
удешевление (от 0,4% в Ленинградской области до 6,8% в Нижегородской области).

В мае потребительские цены на бензин различных марок в среднем по стране превышали цены 
производителей в 2-2,2 раза (в мае 2011года — в 1,8-2 раза).

Цены производителей на нефть добытую в мае снизились на 15,2% (с начала года увеличились на 3,7%), 
а тарифы на ее перекачку трубопроводным транспортом возросли на 0,3% (с начала года снизились 
на 0,1%). В итоге соотношение цен производителей на бензин и нефть составило 1,7 раза (в мае 2011 
года — 1,9 раза). Соотношение цены на нефть внутри страны с ее ценой на мировом рынке достигло 40,4% 
(в мае 2011г. — 41,6%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26994.html

Генерал-майор ВВС: «Противовоздушная оборона России обеспечена»
Интервал реакции оружия S-400 уменьшился почти вдвое. Об этом заявил главнокомандующий ВВС 
РФ генерал-майор Виктор Бондарев 27 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Современное 
состояние Военно-воздушных сил России и перспективы развития», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Состояние ПВО вы знаете сами — оно не терпит непоняток. Противовоздушная оборона России 
обеспечена. Полки готовы, расчёты проходят проверку и выполняют задачи с успехом. Что касается 
переоснащения, оно идёт и будет идти. Мы получили первые S-400, и они тоже совершенствуются. Прежде, 
чем отправить технику в полк, мы провели стрельбы на полигонах, и полк получил только позитивные 
оценки. Время реакции системы постоянно уменьшается: если раньше интервал между обнаружением цели 
и выстрелом составлял 9 секунд, то сейчас этот разрыв составляет 3-4 секунды», — сообщил Бондарев.

Он также отметил, что в настоящее время лётчики получают достойное денежное довольствие, ничем 
не уступающее пехотинцам: «Я помню времена, когда я поступал в лётное училище, и я не думал о том, как 
зарабатывать деньги — я просто хотел летать. Надеюсь, наши ребята думают так же. Кстати, наши лётчики 
зарабатывают так же, как и пехотинцы. Сейчас офицер чувствует себя достойно, может сходить в кино, 
в театр, одеться. Конечно, он не бешеные деньги гребёт, но денег у него достаточно. Курсанты также 
посещают города и сёла и рассказывают о своей профессии, мы также приглашаем ветеранов, проводим 
дни открытых дверей. Так что здесь особых проблем нет. Конкурс с каждым годом повышается, и думаю, что 
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проблем в ближайшее время испытывать не будем. Количество учебных заведений, которое было в СССР, 
конечно, не нужно. Курсанты собраны в одном месте. Плюс ко всему, все мероприятия, „летучки“, проходят 
в едином замысле».

Как ранее сообщало ИА REX, Виктор Бондарев также заявил о том, что в нынешнем году поступило вдвое 
больше заявок на поступление в лётные училища, чем в прошлом, и лётные училища обеспечены всем 
необходимым для обучения молодых специалистов. «Подготовка лётчиков происходит в Краснодаре 
и в Сызрани. Учить у нас есть на чём. Мы получаем Як-130, самолёты для обучения современные. Я думаю, 
что проблема обучения решена», — отметил генерал-майор.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26995.html

Россияне считают обстановку на Северном Кавказе напряжённой
По мнению 60% россиян обстановка на Северном Кавказе остаётся напряжённой. Ещё 18% считают, что 
там всё спокойно, а 8% расценивают обстановку там как взрывоопасную, сообщили 27 июня социологи 
Левада-центра корреспонденту ИА     REX  .

При этом 59% респондентов полагают, что в ближайшее время обстановка на Северном Кавказе 
не изменится, 15% ждут её ухудшения и лишь 11% верят, что там станет спокойнее. 60% опрошенных 
вообще считают, что в ближайшее время в крупных городах России будут теракты и захваты заложников, 
а 70% опасаются, что жертвами террористов могут стать их родные и близкие.

Отметим, опрос был проведен Левада-Центром 25-29 мая 2012 года среди 1604 человек. Статистическая 
погрешность данных этих исследований не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26996.html

В Москву возвращаются прямые выборы мэра
27 июня депутаты Мосгордумы приняли в окончательной редакции законопроект «О внесении изменений 
в «Избирательный кодекс города Москвы». По данным пресс-службы ведомства, документ предполагает 
возвращение в столицу прямых выборов мэра, а также устанавливает предельные сроки полномочий главы 
города, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Согласно новому закону, предполагаемый кандидат на должность мэра Москвы должен заручиться 
поддержкой 1% от общего числа избирателей города, собрав соответствующее число подписей, пояснила 
председатель комиссии по государственному строительству и местному самоуправлению Татьяна 
Портнова. Кандидатом может стать как самовыдвиженец, так и представитель политических партий страны 
или их региональных отделений.

Для регистрации в качестве претендента, его должны поддержать не менее 6% депутатов 
представительных органов местного самоуправления и избранных глав муниципальных образований. Также 
кандидат вправе назначить до 100 доверенных лиц. Мэр будет избираться москвичами напрямую, на срок 
в 5 лет. В законе отмечено, что он не вправе занимать указанный пост свыше двух сроков подряд.

Кроме того, документ устанавливает новую численность депутатов Мосгордумы. Из общего числа депутатов 
в 45 человек, 22 депутата будут избираться по одномандатным округам, а 23 — по партийным, отметили 
в пресс-службе. Проходной барьер на выборах в парламент при этом снизили до 5% против текущих 7, 
а количество необходимых для участия в голосовании подписей с 1% до 0,5%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26997.html

Зачем России новая приватизация в разгар мирового кризиса: мнения
Согласно последним решениям правительства РФ, начиная с этого года, в России начнётся масштабная 
приватизация, охватывающая не менее 1400 предприятий, в том числе ОАО «Роснефть», «Аэрофлот», 
«РЖД» и многие другие. Также приватизация коснётся не только федеральной, но и региональной 
собственности. В частности, предполагается продать республиканскую компанию «АЛРОССА» и ряд 
муниципальных предприятий. В итоге от этой масштабной акции предполагается выручить около 1-го 
триллиона рублей (меньше одной десятой доходов Федерального бюджета 2012 года)

ИА     REX  : Зачем в разгар мирового кризиса, когда настоящую цену за продаваемые компании 
получить будет очень сложно, ввязываться в новое разгосударствление целых отраслей 
экономики?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Все современные государства то выкупают банки, предприятия, пути сообщения, порты (в общем, 
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собственность) у частных владельцев, то продают им. Выкупают, как правило, тогда, когда частные 
владельцы прекращают справляться с управлением собственностью, либо, когда интересы частных 
владельцев вступают в противоречие с интересами общества. Когда же кризис преодолевается, государство 
вновь продаёт активы в частные руки.

Это логично, поскольку государство существует для контроля над правилами игры, установленными внутри 
общества и для защиты его интересов во взаимоотношениях с внешним миром, а не для извлечения 
прибыли из управления собственностью. Если государство начинает исполнять функции собственника, оно 
вынуждено создавать дополнительный аппарат для управления данной собственностью, плодить 
бюрократию, к тому же непрофильную, находящуюся вне собственно государственных функций.

Поскольку же эта бюрократия имеет непосредственное отношение к бизнесу, ей необходимо либо платить 
соответствующие зарплаты, либо заранее понимать, что она будет воровать и создавать дополнительный 
надзорный аппарат, а фактически и то, и другое, поскольку, сколько менеджеру не плати, он всё равно 
украдёт. Далее возникает вопрос, почему чиновник, управляющий заводом должен получать миллионы, 
а чиновник, управляющий посольством или управлением внутренних дел, будучи даже выше рангом 
вынужден довольствоваться жалкими десятками тысяч? И коррупция цветёт пышным цветом. Причём 
коррупционеры обосновывают своё «право» на коррупцию желанием восстановить попранную социальную 
справедливость.

В России принято считать, что, уходя от прямого контроля над бизнесом, государство теряет значительную 
долю своего влияния. Это не так. Политическая власть всегда была, есть и будет выше власти 
экономической. Византийские легисты это обосновывали так: «Император обладает великим правом 
конфискации». Государство устанавливает правила игры, и оно же следит за их исполнением. Собственник, 
считающий свои интересы превалирующими над интересами государства и общества, легко может быть 
лишён и собственности, и политических прав, и свободы, и даже жизни. И общество сочтёт это 
справедливым (спросите у Ходорковского). Так что, отдавая (продавая) собственность государство ничего 
не теряет, кроме непрофильного аппарата управления этой собственностью.

Наконец, вопрос о «справедливой» цене. Почему сейчас, когда дёшево, а не раньше, когда было дорого? 
Справедливой цены нет. Цена на акции может в разы и даже на порядки превосходить истинную стоимость 
основных фондов предприятия и даже расчётную прибыль на ближайшие десятилетия, а может быть 
критически занижена. Биржевая цена формируется на основании многих факторов, в основном 
психологических и к истинной цене, к истинной экономике имеет такое же отношение, как доллар к золоту. 
Понятно, что если ты хочешь что-то продать, то твоя цена должна привлекать покупателя, а не отражать, 
лишь степень твоей жадности. Покупателей на активы стоимостью в триллион (даже рублей) не так 
уж и много, чтобы особо привередничать. Пусть ещё Россия всё это продаст.

В любом случае алармистские настроения мне непонятны. Не так давно общество возмущалось тем, что 
«путинские друзья» возглавляют правления и советы директоров госпредприятий, фактически ничем 
не отличаясь от их владельцев, но, не неся ответственность владельцев. Теперь этим предприятия 
собираются передать частным владельцам и вновь общество недовольно. Напомню, что общество было 
довольно краткий миг, в перестройку, когда занялись установлением «реального народовластия» 
и директоров стали выбирать прямо на собраниях трудовых коллективов. В результате, «народные 
директора» в лучшем случае распродали заводы на металлолом и заработали себе и семье состояние, 
в худшем, оказались неспособны даже украсть и просто развалили производство. Если бы власть хотела 
«обмануть народ» и провернуть хитрую схему с собственностью, никто бы ничего не узнал, а то ещё бы 
и благодарили за заботу. Так что не надо бояться «заговорщиков». Государственное — не народное 
и частное — не народное. Никто ничего не потерял.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Переход к свободному рынку, внедрение неолиберальной корпоративной модели капитализма, или как его 
неполиткорректно называют, разбойничий капитализм. Начатый при Ельцине курс, продолжается и при 
Путине. В этом отношении Россия мало чем отличается от других стран постсоциалистического мира, где 
все общественное стремятся приватизировать, а все приватное — коммерциализировать. Поскольку 
в России не сложилось ни сильного гражданского общества, нет настоящей свободы слова и власти закона, 
то приватизация происходит в руки приближённой к власти элите, порой, с привлечением иностранного 
капитала, тоже на весьма непрозрачных условиях. Например, исключение Бритиш Петролеум 
и привлечение EXXON Mobile к разработке новых энергоресурсов в Чёрном море и Арктике. Низкие цены 
как раз благоприятствуют передаче общественной собственности в блатные руки, но при отсутствии 
прозрачности процесса, открытых и честных торгов, это и не имеет большого значения. «Как надо, так 
и будет» — это ещё в середине 1990-х мне сказал российский олигарх, приближённый к Кремлю.

Многие из приватизированных предприятий не производят дополнительной стоимости, а являются чисто 
сервисными, как их называют в Америке utilities facilities, некоторые и вовсе монопольные. Их приватизация 
неизбежно сделает их услуги хуже и дороже для конечного потребителя, поскольку для новых хозяев 
главное не сервис, а сделать подешевле и выжать максимальный барыш.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:
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Какая-то магия триллиона. Выручить от продажи хотят именно столько. Год назад Медведев вместе 
со Степашиным поведали гражданам, что на госзакупках в 2010 году был украден триллион. Этот же 
триллион чиновники хотели собрать с бизнеса, взвинтив ему налоги. Я вот не пойму, для них триллион это 
что-то типа флэш-рояля или очка? Приватизировать будут и те компании, которые Путин создавал пять лет 
назад, сгоняя туда и государственные, и частные лавочки. Если это не спланированный грабёж, тогда что?

Роман Лискин, журналист:

Когда планировалась приватизация, мировые индексы были в стабильном положении. Сейчас ситуация 
меняется и возможно будет ухудшаться. Я думаю, что ни президент РФ, ни правительство не станут при 
падающей капитализации устраивать приватизацию. Хотя многие не откажутся по дешёвке купить кусочек, 
например «РЖД » или «АЛРОССА ».

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Возможно, дело просто в глупости. Запланировали это сделать при более благоприятных обстоятельствах, 
а когда они изменились, не сообразили сдать назад.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26998.html

Путин внёс законопроект о новом порядке формирования Совета 
Федерации
Президент России Владимир Путин 27 июня внёс в Государственную думу проект закона о порядке 
формирования Совета Федерации. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Как отмечается в комментарии к документу, законопроект направлен на реализацию идеи о формировании 
верхней палаты парламента на основе волеизъявления избирателей субъектов РФ. При этом 
обеспечивается соблюдение конституционных положений, согласно которым в Совет Федерации входят 
по два представителя от каждого субъекта: по одному от представительного и исполнительного органов 
власти.

Законопроектом устанавливается, что Совет Федерации формируется и структурируется по непартийному 
принципу.

Предусматривается, что кандидатом для наделения полномочиями члена Совета Федерации может быть 
«гражданин РФ, обладающий безупречной репутацией и постоянно проживающий на территории 
соответствующего субъекта РФ в течение пяти лет, предшествующих выдвижению». В то же время 
требование о постоянном проживании кандидата предлагается исключить в отношении лиц, которые 
на момент голосования на выборах соответствующих органов власти субъектов РФ уже являются членами 
верхней или нижней палаты парламента.

Законопроектом устанавливаются две различные процедуры наделения полномочиями членов Совета 
Федерации — представителей от законодательного (представительного) органа и представителей 
от исполнительного органа власти субъекта РФ.

Действующий порядок наделения полномочиями члена Совета Федерации от законодательного 
(представительного) органа власти в основном предполагается сохранить неизменным. Решение 
о наделении полномочиями члена Совета Федерации принимается большинством голосов от общего числа 
депутатов законодательного (представительного) органа в течение одного месяца со дня первого заседания 
данного органа нового созыва. Представителем в Совете Федерации от законодательного 
(представительного) органа может быть только депутат этого органа.

Для наделения полномочиями члена Совета Федерации от исполнительного органа власти субъекта РФ 
предлагается установить следующий порядок: при проведении выборов высшего должностного лица 
субъекта РФ каждый кандидат представляет в избирательную комиссию три кандидатуры, одна из которых 
в случае его победы на выборах будет наделена полномочиями члена Совета Федерации. Решение 
о наделении полномочиями соответствующего члена Совета Федерации избранный глава субъекта должен 
будет принять не позднее чем на следующий день после дня вступления в должность.

Законопроектом исключается возможность досрочного прекращения полномочий члена верхней палаты 
парламента по инициативе губернатора или законодательного органа субъекта РФ. Предусматривается, что 
для досрочного прекращения полномочий члена Совета Федерации останутся те же основания, что и для 
досрочного прекращения полномочий депутата Государственной думы. В связи с этим одновременно 
предлагается принять также федеральный закон, вносящий соответствующие изменения в статью 
4 федерального закона «О статусе члена Совета Федерации и статусе депутата Государственной 
думы».

Ввести новый порядок формирования Совета Федерации предполагается с 1 января 2013 года. При этом 
устанавливается, что члены Совета Федерации, назначенные до вступления в силу нового закона, 
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продолжат исполнять свои полномочия до наделения полномочиями новых членов — представителей 
от соответствующих органов власти субъектов РФ в порядке, определённом данным законом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26999.html

Евразийский союз под угрозой из-за криминализации Киргизии и 
Таджикистана: мнение
Проект «Союзное государство» в настоящее время находится в замороженном состоянии. А Евразийская 
интеграция в ближайшем будущем сомнительна из-за криминализации некоторых государств-участников. 
Об этом заявил президент российского Института национальной стратегии Михаил Ремизов на брифинге 
в Минске 27 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По мнению эксперта, такие этапы интеграции, как единая валюта, единый парламент и Конституционный акт 
сегодня «вынесены за скобки».

«Диалог не ведётся в практической плоскости», — отметил Михаил Ремизов.

Он убеждён, что отказываться от Союзного государства даже в пользу Единого экономического 
пространства Белоруссии, России и Казахстана сегодня нельзя.

«Именно Союзное государство обеспечило реальное равенство гражданских прав граждан, единые 
хозяйственные проекты», — отметил Михаил Ремизов.

«Вместе с тем, я не уверен в будущем Евразийского союза, так как в Киргизии и Таджикистане, которые 
хотят присоединиться, очень высок уровень влияния криминала», — добавил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27000.html

Путин учредил День российского парламентаризма
Президент России Владимир Путин 27 июня подписал закон об учреждении 27 апреля Дня российского 
парламентаризма. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как поясняется в комментарии к закону, избранная дата связана с днём начала работы в 1906 году 
Государственной думы — «первого в отечественной истории демократического института, заложившего 
основы парламентаризма в России».

«Установление памятной даты... призвано способствовать привлечению внимания широких слоёв 
населения к деятельности Федерального собрания РФ и законодательных органов государственной власти 
субъектов РФ, популяризации этой деятельности», — говорится в документе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27001.html

На «Марш миллионов» в Москве пришла молодёжь с высшим 
образованием: ВЦИОМ
Возраст большинства участников акций протеста в Москве — до 34 лет, образование — высшее 
и незаконченное высшее. Социальный портрет протестного движения в столице составили социологи 
всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ), опросившие на выходе с акции 
«Марш миллионов» 12 июня 531 человека, сообщает корреспондент ИА     REX  .

За полгода социально-демографический состав участников акций протеста существенно изменился: стал 
моложе, повысился уровень образования. Облик участников акции 12 июня определяют три черты: 
потребность в самореализации, высокая степень недовольства ситуацией в стране и в своей жизни. 
Наибольшую активность в акциях по-прежнему проявляют мужчины (64-71%) и респонденты с высшим 
и незаконченным высшим образованием (56-70%), однако меняется возрастной состав участников. 
Протестное движение молодеет: группа в возрасте до 34 лет увеличилась среди участников акции 12 июня 
до 65%. Одновременно сокращается число пожилых участников акций, а также представителей среднего 
возраста.

Наиболее популярные среди участников митинга лозунги сводятся к трём группам: критика Владимира 
Путина (34%), требования политической реформы (15%), требования расширения политических свобод 
(13%). Протестное движение всё отчётливей становится движением трёх социально-профессиональных 
групп: «креативного класса», офисных служащих и учащейся молодежи. Половина опрошенных участников 
«Марша миллионов» 12 июня представляли эти три группы (на митинге 4 февраля — только 30%). 
Наибольший отток фиксируется среди групп участников «от производства» (рабочие, ИТР), пенсионеров, 
государственных и муниципальных служащих.
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Уровень самооценки материального положения среди участников акции 12 июня выше, чем среди россиян 
в целом: только 13% протестантов определили свое материальное положение как плохое (в целом 
по стране — 18%). Среди участников акции увеличилась доля респондентов с повышенным уровнем 
трудовой мобильности: тех, кто имеет доходы от дополнительных заработков, частного 
предпринимательства в феврале было 20%, на недавней акции — 50%. Это также объясняется 
расширением представительства «креативного класса», оттоком государственных служащих и рабочих.

Три фактора определяют социально-психологический облик участников акции протеста 12 июня: ярко 
выраженная потребность в самореализации, высокая степень недовольства изменением ситуации в стране 
и в своей жизни. Для подавляющего большинства участников акции (78%) самореализация является 
первоочередной ценностью, в угоду которой они готовы пренебречь стабильностью своего положения. 
Материальная самооценка не является фактором, определяющим жизненные приоритеты этой группы.

Около половины опрошенных участников акции (49%) заявили о недовольстве своей жизнью. Степень 
недовольства повышается с ухудшением материального положения участников акции (с 28% среди 
высокообеспеченных, до 83% среди малообеспеченных). Наименьший уровень удовлетворенности — среди 
пенсионеров (19%), максимальный — у респондентов в возрасте 25-34 лет (61%).

Третий фактор, определяющий социально-психологический портрет участников акции протеста 12 июня — 
оценка изменения ситуации в стране в целом: 64% опрошенных участников акции уверены, что она 
ухудшается. Им оппонируют только 10%. Наибольшее количество недовольных — среди пожилых 
и малообеспеченных участников акции (87 и 83% соответственно).

Лидерами электоральных предпочтений участников акции продолжают оставаться партия «Яблоко» (за нее 
проголосовали бы на ближайших выборах 26% опрошенных) и бизнесмен Михаил Прохоров, поддержка 
которого существенно укрепилась (с 27 до 38%). При этом каждый пятый участник июньского опроса 
не принимал участие ни в парламентских, ни в президентских выборах (в основном это люди моложе 
34 лет).

Участие в акциях протеста становится всё более целенаправленным. Только 16% «маршировавших» 
12 июня не принимали участие в подобных участиях ранее. 69% опрошенных заявили, что приняли 
решение об участии сразу после того, как стало известно о планируемом мероприятии. Почти 90% заявили 
о готовности учатсовать в акциях протеста и в дальнейшем. Кроме того, усиливается восприятие акции как 
коллективного действия единомышленников: 73% заявили, что пришли на митинг со своими знакомыми, 
друзьями. 65% опрошенных имели какой-либо символ участника акции протеста (белая ленточка, плакат 
и т.д.).

О высокой степени мобилизованности участников свидетельствуют и декларируемые ими мотивы участия. 
Доминирующей стала тема недовольства политической системой, политическим развитием (42%). При этом 
почти для каждого пятого (18%) участие в акции — выражение гражданской позиции. Это фактор 
устойчивости мотивации. Нивелировалось значение темы выборов и правящей роли «Единой России».

Социологи отмечают, что анализ данных позволяет выделить три категории участников протеста: «ядро» — 
принимали участие как минимум в трёх акциях протеста, придут ещё, и приняли решение об участие 
в акции, как только о ней узнали (54 %); «периферия» — периодически участвуют в акциях, поведение часто 
ситуативно, хотя интерес к протестным действиям выражен (30 %); «попутчики» — впервые принимают 
участие в акции протеста (16%).

Среди «ядра» более выражена критичность оценок ситуации в стране и требование смены руководства 
страны, проведения новых выборов Президента и Государственной Думы. Так, 69% представителей «ядра» 
заявили об ухудшении дел в стране (в целом среди опрошенных — 64%); 79% считают, что высшую власть 
в стране необходимо сменить (в целом среди опрошенных — 69%). Среди «попутчиков» больше тех, кто 
хотел бы корректировки политики властей, но не настаивает на их немедленной смене (16% против 2% 
в ядре).

Среди возможных мер, которые готовы предпринять участники акции, абсолютным лидером во всех группах 
стала готовность принимать участие в санкционированных мероприятиях (более 90% от всех опрошенных). 
Каждый десятый (10-12%) заявил, что допускает личное участие в силовых акциях. Данную форму протеста 
выбирали, прежде всего, респонденты в возрасте 18-24 лет (42%). Представители «ядра» чаще заявляют 
о готовности участвовать во всех формах протестных действий: так, половина из них готова принять участие 
в несанкционированных акциях.

Несмотря на то, что около 90% участников заявляют о готовности и в дальнейшем принимать участие 
в акциях протеста, фиксируется рост недовольства как содержательными, так и организационными 
моментами движения. Так, в ходе опроса 12 июня 23% выразили недовольство составом участников 
и лозунгами, 14% говорили о плохой организации. Только 47% не выразили претензий к организации 
и проведению акции 12 июня (в феврале- 63%). Большинство участников опроса (64%) оценивают действия 
протестного движения как эффективные. Оснований для такой оценки два: власть вынуждена реагировать 
на протесты, а сами они не прекращаются. Неэффективными акции «протестантов» считают 27% 
опрошенных. Среди них больше половины (60%) заявляют об отсутствии реакции на протесты со стороны 
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власти.

Наибольшей популярностью среди участников акции пользуются выступления координатора движения 
«Левый фронт» Сергея Удальцова (19%), депутата Госдумы Дмитрия Гудкова (15%), лидера движения 
«Экооборона» Евгении Чириковой (10%).

Интересно также, что социологами зафиксирована смена группы лидеров протестного движения. Так, лидер 
партии «Яблоко» Геннадий Явлинский и бизнесмен Михаил Прохоров (в феврале- 29 и 12% 
соответственно) уступили место координатору движения «Левый фронт» Сергею Удальцову и лидеру 
движения «Солидарность» Илье Яшину (в июне с.г. — 26 и 10% соответственно). Снизилась также 
популярность представителя «Солидарности» Бориса Немцова, сопредседателя «Партии народной 
свободы» Владимира Рыжкова и писателя Бориса Акунина. Бесспорный лидер рейтинга — блогер 
Алексей Навальный: почти половина респондентов (46%) назвали его уважаемым лидером, вызывающим 
симпатию, и его результат за четыре месяца улучшился в три раза (в феврале — 18%).

Напомним, «Марш Миллионов» 12 июня в Москве по разным оценкам собрал от 15 до 200 тысяч человек. 
Акция протеста прошла спокойно, задержанных не было.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27002.html

Замглавы протокола президента назначен Михаил Казаринов
Президент России Владимир Путин своим указом назначил Михаила Казаринова заместителем 
руководителя протокола президента. Об этом 27 июня сообщила пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Руководит протоколом президента Владимир Островенко, прежде руководивший протоколом 
председателя правительства. Михаил Казаринов ранее занимал должность замдиректора департамента 
протокола правительства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27003.html

СНГ потеряло свой статус и сомнительно, что сможет его вернуть: 
эксперт
Содружество Независимых государств сегодня развивается не в том формате, который был заявлен 
изначально. Об этом заявил президент российского Института национальной стратегии Михаил Ремизов 
на брифинге в Минске 27 июня, передает корреспондент ИА     REX  .

По мнению эксперта, если изначально, в Беловежской пуще в 1991-м году данная организация заявлялась 
как крепкий и нерушимый союз России, Белоруссии и Украины, то вскоре после заявлений об этом оно 
приобрело статус «организации для цивилизованного развода и раздела имущества», и  признаков того, что 
ситауция изменится к лучшему, не обнаруживается.

На этом фоне, считает Михаил Ремизов, весьма успешным выглядит Союзное государство Белоруссии 
и России, благодаря которому, в частности, между двумя государствами сохранены очень многие 
кооперационные связи. А успеху Союзного государства, в свою очередь, по мнению эксперта, 
способствовало сохранение в республике многих «жизненно важных пространств».

«В Белоруссии, в отличие от многих государств постсоветского пространства, не произошло 
деиндустриализации», — считает эксперт.

Он также добавил, что интеграционные процессы на постсоветском пространстве не вредят сохранению 
идентичности народов. Примером может служить Союзное государство России и Белоруссии, где основным 
достижением интеграции, по словам Михаила Ремизова, является сохранение Белоруссией национальной 
идентичности при предоставлении русскому языку статуса наибольшего благоприятствования. Он 
подчеркнул, что национальная идентичность прекрасно уживается с русским языком в том числе и в тех 
регионах, где использование русского языка является превалирующим.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27005.html

Тема безопасности никелевых разработок в Воронежской области 
«породила потоки лжи»: губернатор
Тема экологической безопасности разработки месторождения никеля в Новохопёрском районе Воронежской 
области стала поводом для многочисленных спекуляций «безответственных политиканов», заявил в 
официальном обращении 26 июня губернатор региона Алексей Гордеев. По его словам, власти области не 
допустят «вредного для граждан промышленного производства», сообщает корреспондент ИА REX.
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Гордеев отметил, что тема никеля «породила потоки лжи и домыслов со стороны политических сил, чужих 
на воронежской земле». «Решая свои сиюминутные задачи, они сделали разменной монетой искреннюю 
тревогу жителей области. Подлинные интересы этих деятелей далеки от Воронежа и Новохопёрска», — 
заявил он.

По словам главы региона, ему понятна тревога местных жителей по поводу влияния на здоровья горно-
рудных работ в районе, и заверил, что не допустит освоения никелевых месторождений без поддержки 
населением данного проекта. «Этот принцип является решающим в моей позиции и позиции правительства 
Воронежской области по данному вопросу», — резюмировал Гордеев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27006.html

Средняя заработная плата в Воронежской области за год выросла на 
15,9%
За последний год средняя заработная плата в Воронежской области выросла на 15,9%. Как сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе Воронежстата, размер средней оплаты труда в регионе достиг 18,6 
тыс рублей.

Среднемесячная номинальная заработная плата работников предприятий и организаций Воронежской 
области в январе-апреле 2012 года составила 18,04 тыс. рублей. По сравнению с аналогичным периодом 
2011 года размер средней зарплаты вырос на 18%. Так, в апреле размер среднего заработка жителей 
региона достиг 18,6 тыс. рублей и увеличился по сравнению с апрелем 2011 года на 15,9%. При этом 
реальный размер зарплаты с учетом индекса потребительских цен по сравнению с соответствующим 
периодом предыдущего года в январе-апреле возрос на 15,3%, а в апреле — на 13,9%.

Также в пресс-службе отметили, что зарплата сотрудников финансового сектора превысила 
среднеобластной уровень в 1,8 раз. А размер оплаты труда жителей, занятых в химическом производстве, 
а также в производстве и распределении электроэнергии, газа и воды выше среднего уровня по региону 
соответственно в 1,4 и в 1,3 раза.

Отметим, ранее глава департамента экономического развития Воронежской области Анатолий Букреев 
отчитался перед губернатором Алексеем Гордеевым об уровне заработной платы в Воронежской области 
за I квартал 2012 года. По его данным, средняя зарплата в регионе за первые три месяца 2012 года 
составила 17910 рублей. Он также уточнил, что область занимает первое место среди всех регионов 
Центрального федерального округа по росту зарплаты.

Добавим, что губернатором поставлена задача перед областным правительством довести до средней 
по экономике уровень зарплаты бюджетникам региона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27007.html

Россия возмущена решением сената США по «закону Магнитского»
Комитет по иностранным делам сената США вечером 26 июня единогласно одобрил проект закона 
о «списке Магнитского», предусматривающий введение санкций против целого ряда российских чиновников. 
Реакция российской стороны на данное решение оказалась крайне негативной, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Законопроект, одобренный профильным комитетом сената, предполагает введение визовых ограничений 
и заморозку активов 60 российских чиновников, причастных, по мнению Запада, к возбуждению уголовного 
дела в отношении юриста Hermitage Capital Сергея Магнитского и его гибели в СИЗО в 2009 году.

В МИД России выразили «глубокое возмущение» тем, что работа над законопроектом продолжается 
«вопреки здравому смыслу и всем тем сигналам о контрпродуктивности таких шагов, которые Москва 
направляла и направляет». Как заявил замминистра иностранных дел Сергей Рябков, ответ российской 
стороны может быть как симметричным, так и асимметричным.

«Ещё есть возможность взвесить последствия, и мы к этому призываем американских партнёров 
и американских законодателей», — сказал Рябков, выразив надежду, что в Вашингтоне всё же возобладает 
«здравый смысл».

Негативная реакция прозвучала и в Государственной думе. Так, руководитель фракции «Единой России» 
Андрей Воробьёв выразил мнение, что «закон Магнитского» противоречит идее перезагрузки 
в отношениях России и США. «Плохо когда слова расходятся с делом. Принятие „закона Магнитского“ 
противоречит заявленным лидерами наших стран целям идеологии перезагрузки. Это очевидно 
недружественный шаг, противоречащий нормам и принципам международного права», — сказал он.

«Смерть человека это всегда трагедия, но спекулировать этим на международном уровне недопустимо, — 
подчеркнул Воробьёв. — Нас куда больше возмущает то, что после смерти и издевательства над 
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усыновлёнными российскими детьми, преступники в Америке остаются, по сути, безнаказанными. Вот 
на что в первую очередь должен обращать внимание парламент любой страны».

Вице-спикер Госдумы, зампред ЦК КПРФ Иван Мельников заявил о недопустимости «превращения дела 
Магнитского в антироссийскую кампанию». «А именно этим и занимаются сейчас Соединённые Штаты. При 
всех объективных проблемах российской судебно-правовой системы и системы исполнения наказаний, 
на Магнитском свет клином не сошёлся, это дело используется лишь как повод», — сказал он.

По словам Мельникова, «если смотреть на существо закона „о списке Магнитского“, то можно говорить 
о создании инструмента для внесудебного преследования российских граждан, которые по тем или иным 
причинам окажутся неугодными американским властям».

Говоря о возможных ответных мерах со стороны России, вице-спикер выразил мнение, что «в первую 
очередь надо думать о пересмотре принципов взаимодействия с НАТО». «Начать нужно с того, чтобы 
закрыть вопрос с так называемым перевалочным пунктом в Ульяновске. Это всё прямо касается США», — 
сказал Мельников.

Во фракции ЛДПР, в свою очередь, отмечают, что закон о «списке Магнитского» «вызывает серьёзнейшие 
споры даже внутри властных кругов Соединенных Штатов». «Очевидно, что одобрение конгрессом 
скандального списка ставит под угрозу все усилия администрации Барака Обамы нормализовать 
отношения с Москвой, что, в свою очередь, существенно облегчает багаж внешнеполитических достижений 
действующего президента США», — говорится в комментарии, распространённом пресс-службой партии.

Кроме того, в ЛДПР полагают, что «немалую роль в лоббировании „Закона Магнитского“ за пределами 
нашей страны играют и некоторые российские деятели — такие одиозные персонажи, как Немцов, 
Каспаров и подобные им политические марионетки, готовые посильнее разжечь пожар противостояния».

Напомним, что ранее законопроект о «списке Магнитского» был также одобрен комитетом 
по международным делам палаты представителей конгресса США. Теперь за принятие закона должны 
проголосовать обе палаты конгресса. Для вступления документа в силу его должен будет подписать 
президент Барак Обама.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27008.html

Большинство блогеров не согласны с формированием позитивного 
образа кавказцев в кино за бюджетные средства
Министерство культуры поддержит Кавказ с помощью кинематографа — целью российских режиссёров 
теперь должно стать формирование положительного образа людей разных национальностей (в частности, 
кавказских), это поможет преодолеть межнациональную рознь. Идею подглядели у США, где фильм 
не может быть снят без участия героя — афроамериканца. Кинокритики официальных норм опасаются 
и считают, что этим можно серьезно навредить развитию кинематографа.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с идеей Минкульта о формировании позитивного образа 
кавказцев в кино?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с идеей Минкульта о формировании позитивного образа 
кавказцев в кино?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, согласен 93 7%

Всем национальностям надо 
формировать такой образ

200 15%

Нет, не согласен 851 64%

Трудно ответить. 89 6%

Свой вариант ответа 100 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Василий Загогулько:

Подражание положительному персонажу как метод воспитания вполне приемлем. И если кавказским 
мальчикам с детства прививать культ «Мимино», то меньше будет абреков и этнических бандитских 
группировок на улицах русских городов. Мне кажется, что массовое сознание с удовольствием следует 
стереотипу. Если будет создан положительный стереотип поведения кавказских юношей с помощью 
кинематографа, то и больше людей будут ему подражать.
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Роман Постников:

Хотите, чтобы кино помогало — показывайте правду, как она есть. Во всех проявлениях межнациональных 
и прочих отношениях, плохих или хороших. Только без лишнего ковыряния грязи. Когда показывают пьяницу 
«Афоню», «Интердевочку» и прочее, что это формирует, какие отношения к нам, русским? Почему никто 
не думает о формировании нашего светлого образа? А нам показывают, чтобы мы увидели свои пороки 
и стали лучше? Тогда пусть и другие увидят свои пороки, попытаются стать лучше! Ребята, насмотревшись 
сказок в советские времена про «Мимино», приходя в ту же армию, но очень тяжело перестраивались, 
с большим разочарованием. С меня интернационализм в 79-м за неделю слетел! И стало легче. И проще 
находить общий язык со всеми. И дружить тоже. Может не так сильно я верил во всю эту «дружбу народов», 
а не людей? Значит, повезло. А если хотите снимать сказки, а не правду — то так и пишите — «Гарри 
Поттер» — серия №...

Андрей Пархоменко:

Кино — это, прежде всего, крепкая литературная основа, т.е. сценарий. Если там всё «срастается», 
то хорошему режиссёру только дай работать. Но, по поводу «кавказского следа» в кино, я сомневаюсь. Тут 
комплексное решение должно быть — бытовое с ассимиляцией и уважением к нормам поведения народов 
Центральной России, и образное — в кино и литературе. Но опять же, не как самоцель (а то, кроме смеха 
и раздражения ничего не добьются), а как результат продуманной и волевой политики. Думаю, что при ЕР 
и ВВП это в принципе невозможно.

Сергей Коковихин:

Я так думаю, что «кавказцы» должны сами позаботиться о своём положительном образе. А что касается 
инициатив Минкульта, так они уже озаботились положительным образом бандитов и даже преуспели, 
вспомните сериал «Бригада». Пусть лучше озаботятся созданием положительного образа чиновничества. 
А о «кавказцах» Алан Дзагоев уже позаботился.

Сергей Михайлов:

Политика государства в этом отношении не должна приводить к нарушению права на свободу слова 
и информации. И самое главное, всё должно быть в комплексе. Показывать симпатичный Кавказ 
недостаточно, надо воздействовать на психологию жителей региона, чтобы снять ряд проблемных 
тенденций, таких как комплекс самоизоляции, религиозный фанатизм, радикальный национализм и культ 
насилия. То есть, власти должны перестать, всё это поддерживать, и не только на Кавказе, а вообще 
в стране. Не должно быть высказываний типа «Россия — православная страна», призывов убить Pussy Riot, 
вырвать кому-то сердце или размазать печень по асфальту. Иначе идея превратится в фарс: они будут 
резать людей на улице, а по ТВ в это время ими будут умиляться.

Сергей Третьяков:

Идея абсолютно идеалистическая, основана на памяти факта, что в СССР было искусство 
социалистического реализма. Но, то искусство опиралось на реальные дела и материалистическое 
мировоззрение, направленное на преобразования человека и мира, тогда как мировоззрение политической 
элиты РФ идеалистическое и бездеятельное, рассчитанное на "руку рынка«.Свинарка и пастух встречаются 
на ВДНХ. В РФ ВДНХ есть в понятии, но нет фактически. Показывать в фильме нечего. Где должны 
полюбить друг друга кавказец и русская? Нет объединительного места, символизирующего прогресс 
экономики, да и её нет. Идеология элиты РФ сравнима с работой Прудона (1847) «Философия нищеты», 
в которой обосновывалось пассивное ожидание «улучшения капитализма». В США ждали этого до мирового 
кризиса, после чего усвоили критику Прудона Марксом в работе «Нищета философии», а Рузвельт 
реализовал мысль Маркса о том, что государство должно быть политической надстройкой над экономикой 
общества, подчинять развитие капитализма интересам общества. В РФ идеология Прудона позволяет 
власти констатировать проблемы, но не бороться с ними, поскольку для борьбы с ними необходима 
философия преобразований Маркса.

Добавим, что опрос проводился с 21 по 26 июня. В нём приняли участие 1333 блогера, оставивших 616 
комментариев по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27009.html

В Воронежской области появится крупный оптово-распределительный 
центр овощной продукции
В Воронежской области планируется построить оптово-распределительный центр овощной продукции, в 
котором одновременно можно будет хранить до 100-150 тонн овощей. Как сообщили корреспонденту ИА 
REX в управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства региона, 
стоимость проекта составляет порядка 3 млрд рублей.

26 июня губернатор Воронежской области Алексей Гордеев встретился с депутатом Воронежской 
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областной Думы, генеральным директором ООО «Логус-агро» и директором ЗАО «Зареченский» Игорем 
Алименко. Бизнесмены обсудили с главой региона возможность создания новой оптовой базы для овощной 
продукции и рассказали о принципах работы распределительного центра. Как отметил гендиректор ООО 
«Логус-Арго», логистика предприятия будет выстроена таким образом, чтобы произведенная продукция 
находила кратчайший и наименее затратный путь к потребителю, поступая в торговые точки или на 
переработку, не теряя качества. По его словам, центр снимет с местных товаропроизводителей 
значительную часть проблем по транспортировке, хранению и реализации выращенных овощей. У 
покупателей же появится возможность приобретать качественную продукцию по доступным ценам.

Данный крупный инвестиционный проект будет реализовываться на принципах государственно-частного 
партнерства, в свою очередь подчеркнул Алексей Гордеев. Он отметил социально-экономическую 
значимость этого крупного проекта и дал поручение рабочей группе, состоящей из руководителей 
профильных департаментов, представить к сентябрю разработанную бизнес-модель.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27010.html

В Белоруссии будет проведена массовая амнистия
Палата представителей Национального собрания Белоруссии 27 июня приняла сразу в двух чтениях 
законопроект «Об амнистии некоторых категорий лиц, совершивших преступления», в соответствии 
с которым на свободу в ближайшее время должны выйти несколько тысяч заключённых, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Как заявил на заседании министр внутренних дел республики Игорь Шуневич, представлявший 
законопроект, никто из вышедших на свободу «не останется без внимания». По его словам, все 
амнистированные получат паспорта и будут трудоустроены.

Предполагается, что под амнистию попадут несовершеннолетние, беременные женщины, пенсионеры, 
ветераны боевых действий, инвалиды I-II групп, ВИЧ-инфицированные, больные туберкулёзом 
и онкологическими заболеваниями, чьи преступления не относятся к категории тяжких.

Стоит отметить, что амнистия не будет распространяться на заключённых оппозиционеров, осужденных 
по статьями 293 УК РБ «Массовые беспорядки», 342 УК РБ «Организация и подготовка действий, грубо 
нарушающих общественный порядок, либо активное участие в них», 367 УК РБ «Клевета в отношении 
президента» и 369-3 УК РБ «Нарушение порядка организации или проведения массовых мероприятий».

Как ожидается, амнистия будет приурочена ко Дню независимости Белоруссии, который отмечается 3 июля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27011.html

Россия и Украина создадут комиссию для решения инвестиционных 
споров
Россия и Украина договорились о создании комиссии для разрешения инвестиционных споров. Об этом 
сообщил председатель украинского правительства Николай Азаров во время встречи со своим российским 
коллегой Дмитрием Медведевым 27 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Важное предложение Дмитрия Анатольевича, которое я поддержал, — это создать комиссию для 
разрешения инвестиционных споров. Надо действительно реально защитить инвесторов, которые 
работают, — российских инвесторов на Украине и украинских инвесторов в России», — сказал Азаров.

Он добавил, что для оперативного решения всех вопросов, связанных с защитой прав инвесторов, 
необходимо «использовать весь авторитет руководителей правительств».

Медведев со своей стороны выразил уверенность, что Россия и Украины «способны разрешать самые 
разные вопросы, которые существуют в экономической сфере и в других областях сотрудничества». «Самое 
главное — предъявить соответствующий настрой», — сказал российский премьер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27012.html

S&P повысило краткосрочный рейтинг России
Международное рейтинговое агентство Standard & Poor’s повысило краткосрочный суверенный рейтинг 
России по обязательствам в иностранной валюте на одну ступень — с «A-3» до «A-2». Об этом 27 июня 
сообщается на сайте агентства.

Долгосрочный суверенный рейтинг России по обязательствам в иностранной валюте подтверждён 
на уровне «BBB», по обязательствам в национальной валюте — на уровне «BBB+». Прогнозы 
по долгосрочным рейтингам стабильные.
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Краткосрочный рейтинг по обязательствам в национальной валюте также подтверждён на уровне «A-2».

Причиной такого показателя рейтинга стало то, что объём ликвидных активов страны превысил внешний 
долг. В то же время эксперты Standard & Poor’s отмечают, что рост рейтинга ограничивают структурные 
слабости российской экономики, в первую очередь высокая зависимость от сырьевых ресурсов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27013.html

Прокуратура проверит, не был ли конфликт в кировском посёлке 
провокацией
Прокуратура Кировской области намерена провести проверку обстоятельств конфликта между 
дагестанцами и местными жителями в посёлке Демьяново и установить, не было ли произошедшее 
спровоцировано заинтересованными людьми для решения бизнес-интересов. Об этом 27 июня сообщает 
пресс-служба ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Будут проверены факты, появившиеся в СМИ, об участии в конфликте людей, заинтересованных в его 
развитии с целью решения своих бизнес-задач и интересов, путём провокации межнациональных 
столкновений», — говорится в сообщении.

В рамках проверки предполагается также обратить особое внимание на установление причин и условий, 
способствующих событиям, произошедшим в посёлке Демьяново, а также дать правовую оценку 
достаточности мер, принятых органами местного самоуправления и правоохранительными органами, в том 
числе по недопущению конфликта.

«Для этого сформирована комиссия, которая в настоящее время проверяет деятельность администрации 
района и городского поселения, территориальных подразделений правоохранительных органов и УФМС», — 
отмечают в ведомстве.

Напомним, по предварительным данным следствия, 20 июня в посёлке Демьяново произошла драка 
на бытовой почве между владельцем пилорамы — уроженцем одной из Северо-Кавказских республик 
и двумя коренными местными жителями. 22 июня конфликт получил продолжение. Для поддержки своего 
земляка в село в том числе из-за пределов Кировской области прибыли 24 человека. Для выяснения 
отношений с ними вышли около 50 местных жителей. Столкновение удалось предотвратить сотрудникам 
полиции.

По факту произошедшего возбуждено четыре уголовных дела — по части 2 статьи 213 УК 
РФ «Хулиганство», статье 167 УК РФ «Умышленное уничтожение или повреждение имущества», статье 
318 УК РФ «Применение насилия в отношении представителя власти» и части 1 статьи 116 УК РФ 
«Нанесение побоев или совершение иных насильственных действий, причинивших физическую боль, 
но не повлекших последствий».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27014.html

Путин и Эрдоган обсудили ситуацию со сбитым Сирией турецким 
истребителем
Президент России Владимир Путин и премьер-министр Турции Реджеп Тайип Эрдоган обсудили в ходе 
телефонного разговора 27 июня ситуацию вокруг Сирии и ряд вопросов двухсторонних отношений. Об этом 
сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Была обсуждена ситуация в Сирии и вокруг неё, в том числе в контексте недавнего трагического 
инцидента с турецким военным самолетом, сбитым сирийскими ПВО. Подчеркнуто, что обстоятельства 
этого инцидента должны быть тщательно расследованы», — говорится в сообщении.

Разведывательный истребитель F-4 ВВС Турции 22 июня пропал с экранов радаров в воздушном 
пространстве Средиземного моря юго-восточнее граничащей с Сирией провинции Хатай. Сирия заявила, 
что уничтожила турецкий истребитель над своими территориальными водами после его вторжения в своё 
воздушное пространство. Турция в свою очередь настаивает, что самолёт был сбит в международном 
воздушном пространстве, а его обломки упали в территориальные воды Сирии.

В ходе беседы президент России также проинформировал турецкого премьера об итогах своей поездки 
на Ближний Восток. Отдельно Путин и Эрдоган затронули актуальные вопросы двусторонних отношений. 
В разговоре «была дана высокая оценка результатов прошедшего в Стамбуле 26 июня юбилейного саммита 
Организации черноморского экономического сотрудничества», а также «высказана заинтересованность 
в успешном проведении очередного заседания Совета сотрудничества высокого уровня в сентябре 
в Турции». Путин и Эрдоган также условились о дальнейших личных контактах.

Разговор состоялся по инициативе турецкой стороны.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27015.html

«Газпром» не видит оснований для снижения цены на газ для Украины
«Газпром» не видит оснований для пересмотра цены на газ для Украины. Об этом заявил журналистам 
глава компании Алексей Миллер по итогам российско-украинских переговоров, состоявшихся в Киеве 
27 июня.

«На сегодняшний день мы не видим никаких оснований для пересмотра цены. Они абсолютно рыночные. 
Могу сказать, что цена для Украины значительно ниже, чем для ряда стран Европы», — сказал Миллер.

Он также подчеркнул, что «контракт по-прежнему предусматривает годовое количество поставок 52 млрд 
кубометров». Отвечая на вопрос о том, что будет в случае невыборки необходимого объёма украинской 
стороной, Миллер отметил, что «всё прописано в соглашении».

«Хозяйственные отношения всё покажут. Проблемы нужно решать по мере их появления», — сказал глава 
«Газпрома».

Напомним, что Украина добивается пересмотра условий газовых контрактов, заключённых в 2009 году, 
считая их насправедливыми. В начале марта президент страны Виктор Янукович заявил, что Украина 
ежегодно платит за российский газ в среднем на 3,75 млрд долларов больше, чем соседние государства. 
Российская сторона, в свою очередь, настаивает на исполнении действующих договорённостей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27016.html

Квартиры оппозиционеров обыскали из-за их причастности к акциям 
протеста: мнение россиян
Причиной обысков в квартирах блогера Алексея Навального, журналистки Ксении Собчак, координатора 
движения «Левый фронт» Сергея Удальцова и представителя «Солидарности» Ильи Яшина россияне 
чаще всего называют причастность этих людей к оппозиции и их участие в организации акций протеста. 
В целом о прошедших обысках информированы 63% жителей страны, сообщили корреспонденту ИА     REX   
социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

«Они представляют оппозицию», «идут против власти» — именно это россияне чаще всего называют 
причиной обысков в квартирах оппозиционеров. Чуть меньше — полагающих, что обыски проводились из-за 
участия этих людей в акциях протеста, и лишь 5% считают, что обыски шли «из-за денег».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27017.html

Путин проведёт встречу с региональными омбудсменами
Президент России Владимир Путин намерен провести встречу с региональными омбудсменами. Об этом 
он сообщил во время встречи с уполномоченным по правам человека Владимиром Лукиным 27 июня, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

В беседе омбудсмен информировал президента об организации деятельности уполномоченных по правам 
человека в регионах. По его словам, на сегодняшний день в 83 регионах работают 67 уполномоченных.

По мнению Лукина, проблема состоит в том, что по закону институт омбудсменов является независимым, 
и поэтому «в регионах его могут вводить, а могут не вводить». «Но я считаю, что люди должны быть всё-
таки одинаково защищены в правозащитном плане, — сказал Лукин. — Поэтому импульс со стороны 
президента, чтобы завершить этот процесс, будет правильным».

«Я согласен, нужно процесс завершать. И предлагаю встретиться с теми вашими коллегами, которые уже 
работают в регионах, поговорить по всем аспектам проблемы», — сказал со своей стороны Путин.

Лукин также отметил, что сегодня «появляются функциональные, отраслевые уполномоченные», в связи 
с чем необходимо решать вопрос согласованности их действий. «Я думаю, что мы эту проблему решим. 
Главное, чтобы все эти звенья функционировали эффективно», — сказал на это глава государства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27018.html

Путин передал Минприроды функции по правовому регулированию 
лесных отношений
Президент России Владимир Путин 27 июня подписал указ о передаче Минприроды функций 
по нормативно-правовому регулированию лесных отношений, которые до этого исполняло Федеральное 
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агентство лесного хозяйства. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В целях повышения эффективности государственного регулирования передать министерству природных 
ресурсов и экологии Российской Федерации функции по выработке государственной политики 
и нормативно-правовому регулированию в области лесных отношений», — говорится в документе.

Кроме того, этим же указом Путин постановил передать Минэкономразвития функции по выработке 
государственной политики и нормативно-правовому регулированию в области контроля и надзора в сфере 
правовой охраны и использования результатов интеллектуальной деятельности гражданского, военного, 
специального и двойного назначения, созданных за счёт бюджетных ассигнований федерального бюджета, 
а также контроля и надзора в указанной сфере деятельности в отношении государственных заказчиков 
и организаций — исполнителей государственных контрактов, предусматривающих проведение научно-
исследовательских, опытно-конструкторских и технологических работ. Указанные функции ранее исполняла 
Федеральная служба по интеллектуальной собственности.

Глава государства поручил правительству РФ привести свои акты в соответствие с указом. Документ 
вступил в силу со дня его подписания.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27019.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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